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GDF, da Tenenza a Compagnia
Giusto riconoscimento al territorio

La Tenenza della 
Guardia di Finanza 
di Mirandola è stata 
elevata al rango 
di Compagnia. 
Ciò rappresenta 

un importante riconoscimento 
per il nucleo locale, che ora potrà 
contare su un aumento dell’or-
ganico di sette unità, e riflette la 
crescente importanza di Mirandola 
e del suo territorio in espansione 
economica e strategica, soprat-
tutto perché sede di uno dei più 
importanti distretti biomedicali al 
mondo. Il comando della nuova 
Compagnia è stato affidato al 
Capitano Maria Chiara Campoli, 
pronipote di Paolo Boetti, Medaglia 
d’Oro al Valor Civile, a cui è intito-
lata la sede della Compagnia. A lei 
e a tutto il personale delle Fiamme 
Gialle vanno le nostre congratu-
lazioni e l’augurio di buon lavoro. 
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I passi avanti di istituzioni locali e governo per garantire produzione e sviluppo devono continuare
La vertenza Mozarc (ex Bellco) ha visto 

recentemente significativi e positivi 
sviluppi grazie all’intervento delle istitu-
zioni locali e regionali. A seguito dell’an-
nuncio di chiusura dello stabilimento 
di Mirandola e il conseguente rischio 
per circa 350 posti di lavoro, l’unione 
tra azione civile e ferma dei lavoratori 
e delle loro rappresentanze sindacali, 
l’immediata reazione dell’amministra-
zione comunale e delle forze politiche 
locali, che ha trovato piena condivisione 
nella Regione e ascolto da parte del 
Ministero, ha giocato un ruolo cruciale 
nel negoziare un accordo per evitare 
licenziamenti immediati. Condizione 
di base per avviare un dialogo aperto 
con la proprietà e avviare un processo 
di reindustrializzazione del sito. Un 
atteggiamento di grande responsa-
bilità delle forze politiche, sindacali e 
del governo locale che ha avuto una 
risposta di altrettanto grande responsa-
bilità da parte di Mozarc Medical che si 
è impegnata a non intraprendere azioni 
unilaterali fino a quando non sarà trovata 
una soluzione industriale, produttiva e 
occupazionale. Per l’Amministrazione 

Comunale, fin dal primo momento 
al fianco dei lavoratori, si tratta di un 
grande iniziale risultato, frutto dell’unità 
e della coesione che la comunità Miran-
dolese ha saputo e voluto dimostrare. In 
uno spirito di comunità che deve conti-
nuare per i prossimi importanti passaggi. 
(Approfondimenti alle pagine 3, 4 e 5)
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Mozarc - ex Bellco: una sfida di comunità
che insieme si può e deve vincere
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Lo scorso mercoledì 10 Luglio, nella 
cornice all’aperto del polo culturale 
Il Pico, si è ufficialmente insediato 
il nuovo Consiglio Comunale di 
Mirandola. Prima seduta, con un’im-
portante presenza di pubblico nono-
stante le alte temperature,  per il 
sindaco, la giunta, e i consiglieri eletti. 

“Non nascondo la mia emozione nel 
poter essere qui, oggi, come nuovo 
primo cittadino di Mirandola” - ha 
affermato emozionata il Sindaco Budri 
aprendo la seduta dopo avere giurato 
sulla Costituzione Italiana. “Ringrazio 
per la partecipazione i cittadini 
mirandolesi che hanno voluto vedere 
i propri rappresentanti istituzionali. 
La ‘missione’ che mi sono data per 
questa consiliatura è quella di riuscire 
a rappresentare al meglio tutta la 
Comunità di Mirandola, perché essere 
il ‘Sindaco di tutti’ per me non è una 
frase di circostanza e che rischia di 
essere ridondante, ma significa nella 
sostanza amministrare davvero per la 

tutela di tutti i cittadini con particolare 
riguardo ai più piccoli e ai più fragili”. Ed 
è proprio in questa ottica che il sindaco, 
anziché illustrare le linee programma-
tiche e di mandato (rinviate alla seduta 
del Consiglio Comunale del 24 luglio), 
ha deciso di dare spazio e di invitare a 
parlare una rappresentanza delle lavo-
ratrici e dei lavoratori della Mozarc-ex 
Bellco. “Loro sono prima di tutto 
cittadini” - ha sottolineato Letizia Budri. 
“Nella difficoltà innegabile della situa-
zione, l’unione di intenti sta portando a 
risultati tangibili ed è per questo motivo 
che dopo aver trascorso la giornata di 
ieri insieme al tavolo convocato dal 
Ministero delle Imprese e del Made in 

Italy, stasera ho voluto condividere il 
momento della mia formale investitura 
proprio con loro e con tutta la città” 

Dopo l’intervento di Fabio, Paola e 
Cristiana, in rappresentanza delle 
lavoratrici della Mozarc- ex Belco 
(vedi intervento sotto), i lavori sono 
proseguiti con la presentazione, da 
parte del sindaco, della giunta (con 
Vicesindaco la già assessore Marina 
Marchi), e l’elezione del Presidente 
del Consiglio. Quest’ultimo indicato 
ed individuato nella figura del Consi-
gliere di Forza Italia Antonio Tirabassi. 
Eletto con i voti della maggioranza e 
con il voto contrario della minoranza 
che aveva indicato Anna Greco.

Riduzione degli orari di ricevimento
dell’Ufficio di Stato Civile e Polizia Mortuaria

Bando 2024 per l'erogazione di contributi a favore di persone
disabili per la mobilità casa-lavoro

Manutenzione ponte sul fiume Secchia a 
Concordia: 8 mesi di previste chiusure

MIRANDOLA

“Ringrazio i cittadini che mi hanno 
dato fiducia consentendomi di sedere 
all'interno del Consiglio Comunale” 
– ha dichiarato il neo eletto Presi-
dente del Consiglio Tirabassi. “Tale 
sentimento lo estendo ai consiglieri 
che hanno deciso di vedere nella mia 
figura un profilo giusto per rappresen-
tare i valori di rispetto del regolamento 
e di imparzialità, propri della figura 
del Presidente di questo Consiglio. 
Il rispetto reciproco fra tutti noi sarà 
per me un punto fermo essenziale”.

La seduta è proseguita, come da 
ordine del giorno, con la proclama-
zione dei gruppi consiliari, preceduta 
dalla surroga dei Consiglieri: Neri 
Roberto, Mantovani Roberta, Furlani 
Marcello e Righetti Gianni, in surroga 
rispettivamente ai colleghi Marina 
Marchi (nominata Vicesindaco e 
Assessore), Selena De Biaggi (dimis-
sionaria), Marco Donnarumma 
(nominato Assessore) ed Elisa 
Secchia (anch’essa entrata in Giunta).

Nel chiostro del Polo Culturale insediato
il nuovo Consiglio comunale di Mirandola

Il Sindaco Letizia Budri ha condiviso il suo intervento con una delegazione di lavoratori della ex Bellco. Tirabassi nominato Presidente

Il Comune di Mirandola informa.
la cittadinanza che dal 12 luglio 
scorso è  entrato in vigore il nuovo 
orario di apertura al pubblico 
dell’Ufficio di Stato Civile:

- martedì e mercoledì dalle 8:30 
alle 12:30

- giovedì dalle 14:30 alle 16:30
- sabato dalle 8:30 alle 12:00

L’accesso all’Ufficio è possibile 
previo appuntamento, da richie-
dere telefonicamente, dal lunedì 
al venerdì, dalle 9:30 alle 11:30, al n. 
0535.29.504, o tramite mail all'in-
dirizzo di posta elettronica: stato-
civile@comune.mirandola.mo.it

L'adozione del nuovo orario, ridotto 
rispetto al precedente, si è reso 
necessario a seguito del conside-
revole aumento dell'attività legata 
in particolare al gran numero 
di procedimenti di riconosci-
mento della cittadinanza italiana 
da parte di cittadini stranieri 
discendenti di cittadini stranieri 

di origine italiana (cd. cittadi-
nanza “iure sanguinis”). Si tratta 
soprattutto di persone residenti in 
Paesi del continente americano 
ed in Australia che hanno ascen-
denti italiani emigrati nel XIX o 
nei primi decenni del XX secolo.

Il forte aumento di tali richieste, 

Tutti i consiglieri che compongono il nuovo Consiglio

La nuova Giunta da subito al lavoro

Sono sei i gruppi consiliari rapp-
presentati (4 di maggioranza e 2 di 
minoranza) e 16 i consiglieri eletti 
MAGGIORANZA
Lista Civica Letizia Budri
Luca Toselli (Capogruppo)
Roberto Neri
Roberta Mantovani
Sonia Menghini
Lega
Guglielmo Golinelli (Capogruppo)
Giuliano Tassi
Marcello Furlani

Fratelli d’Italia
Massimiliano Russo (Capogruppo)
Gianni Righetti
Forza Italia
Antonio Tirabassi (Eletto Presidente 
Consiglio Comunale – Capogruppo 
Forza Italia)
OPPOSIZIONE
Partito Democratico di Mirandola
Anna Greco (Capogruppo)
Carlo Bassoli
Alessandro Guarda
Laura Bernaroli

Lista Civica + Mirandola
Giorgio Siena (Capogruppo)
Enrico Gatti
L’Assemblea ha poi provveduto a 
completare l’elezione delle commis-
sioni consiliari e deliberando i criteri 
per l’assegnazione dei contributi ai 
privati per l’installazione dei sistemi 
di videosorveglianza e antintrusione, 
per poi chiudere i lavori e darsi nuovo 
appuntamento al prossimo 24 Luglio. 
Consiglio Comunale convocato entro 
la fine del mese al fine di ottempe-

rare alla delibera della salvaguardia 
degli equilibri di bilancio e nel quale 
saranno anche esposte le linee 
programmatiche della nuova Giunta.

Tre donne e due uomini, oltre al 
sindaco, in Giunta. Letizia Budri, 
prima donna a ricoprire il ruolo di 
sindaco di Mirandola, ha presen-
tato ai cittadini,nella prima seduta 
del Consiglio Comunale e d'intesa 
con tutti i partiti della coalizione, i 
componenti della Giunta comunale 
per il mandato amministrativo 
2024-2029: 

Marina Marchi, capolista della 

civica Letizia Budri sindaco, sarà 
vicesindaco e assessore a Cultura 
e Innovazione con deleghe all’at-
tuazione del programma, Istruzione 
e Formazione, Cultura, Start Up 
e Innovazione, Fondazione C&G 
Andreoli, ATER.

Marco Donnarumma è assessore 
allo Sviluppo del territorio con 
delega ad Attività produttive e 
commercio, Promozione del terri-

torio, Frazioni, Sicurezza e Politiche 
giovanili.

Luca Carafoli, è assessore a 
Politiche economiche e Smart City, 
con delega a Bilancio, Tributi, Servizi 
demografici, Servizi informativi e 
Digitalizzazione.

Lisa Secchia, sarà assessore a 
Politiche sociali, Sport e Volonta-
riato, con deleghe a Servizi Sociali, 
Volontariato, Pari opportunità, 

Disabilità, Famiglia e Sport.
Federica Luppi, è assessore a 

Qualità urbana e Sviluppo sosteni-
bile, con delega a Patrimonio, Lavori 
Pubblici, Mobilità e Viabilità, Spazio 
pubblico bene comune, Ambiente 
e Agricoltura.

la complessità dei procedimenti 
connessi alla verifica dei requisiti 
prescritti dalla normativa vigente 
e la necessità di rispettare i termini 
di legge per la conclusione della 
pratica, determina un rilevante 
carico di lavoro, che si aggiunge a 
quello già di competenza dell'Uf-

Nel rispetto del principio della pari 
opportunità tra uomini e donne ai 
sensi della Legge n. 125/91, è stato 
predisposto un bando per l'ero-
gazione di contributi rivolto alle 
persone con disabilità al fine di 
favorire la mobilità casa-lavoro. 
Possono presentare la domanda 
le persone disabili, assunte ai 
sensi della Legge n. 68/1999, e 
persone con disabilità acquisita 
in costanza di rapporto di lavoro, 
occupate nell’anno 2023 con 
contratto a tempo determinato 
o indeterminato, che abbiano 
avuto necessità di un servizio di 
trasporto personalizzato per gli 
spostamenti casa-lavoro in quanto 
non garantita la raggiungibilità 

con mezzi pubblici adeguati e/o 
compatibili con gli orari di lavoro.

Sono assimilati ai lavoratori 
dipendenti i soci lavoratori nell’am-
bito di cooperative, a parità di 
caratteristiche della prestazione.

I richiedenti devono essere 

residenti in uno dei nove comuni 
del Distretto di Mirandola.

Tempi e scadenze per 
presentare la domanda

Le richieste di contributo 
dovranno pervenire, pena l’esclu-
sione, entro e non oltre le ore 23.59 
del 31/08/2024. Tutte le infor-
mazioni inquadrando il QR Code 

Il Comune di Mirandola ha indetto 
due selezioni pubbliche mediante 
prova selettiva per dirigente Settore 
IV° - Sicurezza (incarico di Respon-
sabile del Comando di Polizia 
Locale, del Comune di Mirandola) 
e  per drigente  Settore III° - Servizi 
Sociali, Educativi, Culturali e 
Sport del Comune di Mirandola 

Per entrambi i profili si tratta di 

A Concordia sulla Secchia parti-
ranno lunedì 15 luglio i lavori al ponte 
sul fiume Secchia lungo la strada 
provinciale 8, per la manuten-
zione straordinaria della struttura, 
per una durata di otto mesi, nel 
corso dei quali sono previste fasi 
di chiusura del ponte, che saranno 
individuati nei periodi di magra del 

fiume e possibilmente in coinci-
denza della chiusura delle scuole.

In questi giorni la direzione lavori 
della Provincia di Modena e la 
ditta esecutrice stanno valutando 
un’ipotesi tecnica che consenti-
rebbe, nel corso di questa estate, 
di limitare notevolmente la 
chiusura ad un periodo limitato.

impiego con contratto a tempo 
determinato ai sensi dell’art. 110, 
comma 1, del D.Lgs. 267/2000.

I bandi, attivi dal 10 luglio scorso, 
scadranno in agosto. Per presen-
tare le domande e quindi candi-
darsi per le posizioni aperte quanti 
interessati potranno farlo fino 
alle ore 23,59 del 9 agosto 2024. 
Per tutte le informazioni relative 
ad entrambi i band è possibile:

- inquadrare il   QR Code per il 
bando relativo alla posizione di 
dirigente Settore IV° - Sicurezza 

- inquadrare il   QR Code per il 
bando relativo all'assunzione 
del dirigente Settore III° Servizi 
Sociali Educativi Culturali e Sport

ficio. Si tratta di un problema già 
posto all'attenzione delle compe-
tenti Autorità nazionali, che ad 
oggi è lontano dal trovare una 
soluzione e che, pertanto, costringe 
i Comuni ad adottare le soluzioni 
del caso per evitare di incorrere 
in sanzioni e contenziosi giudiziari.
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La vertenza Mozarc Medical (ex 
Bellco) di Mirandola è attual-
mente in una fase delicata ma 
promettente. Dopo che la multi-
nazionale americana proprietaria 
dell’azienda aveva annunciato 
l’intenzione di chiudere lo stabili-
mento il 12 giugno 2024, mettendo 
a rischio circa 350 posti di lavoro, 
ci sono stati significativi sviluppi 
grazie all’intervento delle istitu-
zioni locali e nazionali. Durante 
un incontro regionale a Bologna 
il 26 giugno, è stato deciso di 
rimuovere dal tavolo le ipotesi di 
chiusura e licenziamenti. L’azienda 
si è impegnata a intraprendere 
un processo di reindustrializza-
zione per garantire la continuità 
produttiva e occupazionale del 
sito. Successivamente, un incontro 
presso il Ministero delle Imprese 
e del Made in Italy, a Roma, alla 
presenza del sindaco Letizia Budri, 
ha consolidato questo impegno. 

Il tavolo di discussione ha previsto 
un ulteriore incontro il 17 settembre 
per definire dettagli e tempistiche 
del percorso di reindustrializzazione.

La Regione Emilia-Romagna, il 
Comune di Mirandola, insieme ai 
sindacati e ai lavoratori continua 
a lavorare alla ricerca di una 
soluzione che salvaguardi l’oc-
cupazione e il futuro dello stabili-
mento, evitando atti unilaterali da 
parte dell’azienda e garantendo il 
mantenimento del centro di ricerca 
a Mirandola, fondamentale per la 
continuità del settore biomedicale.

Il tavolo del 9 luglio al Ministero
Presenti il Ministro Adolfo Urso, 

la Sottosegretaria Fausta Berga-
motto, il direttore della Divisione 
sulle Politiche per la risoluzione 
delle crisi di impresa Mattia Losego, 
l’Assessore Regionale Vincenzo 
Colla, il direttore del personale 
per le aziende Mozarc Medical in 
Europa Alessandro Di Mauro e, oltre 
al sindaco di Mirandola Letizia Budri, 
gli altri rappresentanti aziendali, 

L’appello dei lavoratori Mozarc al Consiglio Comunale
e alla comunità: ‘Aiutateci a tenere alta l’attenzione’

Da Mirandola a Roma passando per Bologna: il percorso per 
salvare produzione e occupazione alla Mozarc - ex Bellco

accompagnati da Confindustria, 
la Segretaria Nazionale Filctem 
Cgil Elena Petrosino e Ivano 
Dalla Brea di Femca Cisl, insieme 
ai rappresentanti territoriali. 

“È importante constatare come 
siano stati sostanzialmente confer-
mati gli impegni assunti col lodo 
siglato al tavolo regionale” - ha 
affermato il sindaco di Mirandola. 
“Di buon auspicio il fatto che 
sia già stato calendarizzato un 
nuovo incontro dal dottor Losego 
– dirigente della Divisione sulle 
Politiche per la risoluzione delle crisi 
di impresa – per il 17 Settembre alle 
ore 11. Nel corso dell’incontro sono 
state poste diverse domande di 
chiarimento circa la posizione che 
l’azienda assumerà anche rispetto 
ai lavoratori interinali: la richiesta è 

che vi sia pari dignità di trattamento 
tra subordinati e somministrati”

“Sostanzialmente – spiega il 
Sindaco di Mirandola – sono stati 
chiariti alcuni aspetti riguardanti 
la reindustrializzazione che proba-
bilmente porterà ad un cambio 
di produzione. Inoltre, è stato 
rimarcato il pieno ingaggio all’a-
dvisor Cernet – lo stesso che ha 
operato per Magneti e Marelli – per 
l’individuazione di possibili inve-
stitori. L’azienda ha dichiarato che 
dalla fine di ottobre la riduzione 
di produzione potrà determinare 
il necessario ricorso agli ammor-
tizzatori sociali, ma la valutazione 
condivisa, che è emersa dal 
tavolo, è stata che questi possono 
rappresentare uno strumento, ma 
non devono essere un obiettivo, 

pur parziale, a cui tendere. 
È stato importante ascoltare il 

Ministro rispetto a temi generali 
di interesse, che dovranno neces-
sariamente essere trattati al 
Tavolo del Biomedicale e che, 
inutile dirlo, riguardano prima di 
tutto il nostro Distretto, partendo 
dal Payback, per arrivare agli 
appalti delle forniture sanitarie” 
I punti dell’accordo e gli impegni 
dell’azienda formalizzati nel 
tavolo in Regione e portati al 
tavolo ministeriale del 9 luglio

‘Al termine dell’incontro del 16 
giugno in Regione tra Mozarc 
Medical e Rappresentanze 
Sindacali, alla presenza del 
sindaco di Mirandola è stato 
raggiunto un accordo, per il quale 
l’azienda ha espresso soddi-
sfazione. Un accordo che fissa 
alcuni punti specifici di impegni:

Mozarc Medical si impegna a 
dare attuazione ad un processo 
di reindustrializzazione del sito al 
fine di preservarne la continuità 
industriale, produttiva, occupa-
zionale, anche attraverso l’indi-
viduazione di possibili acquirenti.

L’azienda conferma l’impegno 
a non dare corso ad azioni 
unilaterali fino all’individua-
zione di una soluzione indu-
striale, produttiva, occupazionale. 

Le Istituzioni e le organizzazioni 
sindacali dichiarano la propria 
disponibilità a supportare questo 
processo di reindustrializzazione. 

Punti che sono stati poi illustrati 
al Tavolo Ministeriale del 9 luglio. 

La soddisfazione dei sindacati
‘La lotta sindacale ha ottenuto 

un primo significativo risultato 
di prospettiva grazie alla stra-
ordinaria mobilitazione dei 
lavoratori e all’unità del fronte 
sindacale e istituzionale’. Così Lisa 
Vincenzi (Filctem Cgil Modena) 
e Alberto Suffritti (Femca Cisl 
Emilia Centrale) commen-
tano l’esito del tavolo regionale. 

indicatore mirandolese 260x200 TR

“Non lasciamo che l’estate distolga 
l’attenzione da una situazione che 
riguarda centinaia di lavoratori e 
che proprio grazie alla vicinanza 
della comunità delle istituzioni e 
dei cittadini ha avuto visibilità e 
registrato dei passaggi impor-
tanti in Regione e al Ministero”. 

È l’appello lanciato da Fabio, Paola 
e Cristiana, i tre rappresentanti dei 
lavoratori della Mozarc Medical 
(ex Bellco) di Mirandola durante 
la prima seduta del Consiglio 
Comunale. Per scelta il sindaco 
Letizia Budri ha voluto cedere a loro 
spazio e parola per tracciare il punto 
di una vicenda, quella relativa ai 
300 licenziamenti annunciati ad 
inizio giugno nel reparto produzione 
dello stabilimento di Mirandola, che 
nelle ultime settimane ha coinvolto 
tutta la comunità sotto l’aspetto 
sociale, economico e lavorativo. 
“Una comunità che si è mostrata 
da subito unita, attenta e solidale 
alla nostra azione. Anche con piccoli 
gesti, come il portarci la colazione al 

presidio allestito davanti all’azienda 
o con un semplice saluto dall’auto”. 
Una azione, quella dei lavoratori, 
tanto pacifica quanto ferma, e che 
con il supporto e la condivisione 
delle istituzioni locali e regionali si è 
spostata, ed è stata affrontata sui 
tavoli della Regione e del Ministero 

(nella pagina successiva il resoconto 
del confronto a diversi livelli). 

“Tale situazione, per le sue carat-
teristiche, riguarda non solo i 
lavoratori della Mozarc, ma tutto il 
comparto. Una situazione così, che 
solo grazie all’aiuto e alla solidarietà 
di tutti, della comunità e delle isti-

tuzioni, abbiamo frenato, potrebbe 
succedere ad altre realtà del 
distretto e anche a livello nazionale” 
- hanno sottolineato i lavoratori. 
“Per questo bisogna fare di tutto 
per risolverla, prevenirne le conse-
guenze e soprattutto il ripetersi per 
altre realtà produttive. Per questo 
chiediamo a tutti di tenere alta 
l’attenzione e, se possibile, offrire 
occasioni per fare sentire la nostra 
voce, dare visibilità alla nostra 
azione, come all’interno di fiere e 
sagre. Siamo sicuri che il sindaco 
continuerà a garantirci il sostegno 
che ci ha sempre dimostrato fino 
ad oggi ma vogliamo che anche 
a Roma non si dimentichino di noi. 
Noi siamo disposti a venire e a 
raccontare in ogni evento in cui ci 
inviteranno, passato presente e che 
cose vorremmo per il futuro dell’a-
zienda. Noi non ci siamo mai tirati 
indietro, nel momento di crisi, nel 
momento del terremoto e quando 
ci sono stati chiesti sacrifici. Oggi 
l’azienda non ci può scartare così’.
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Il reparto della Guardia di Finanza di Mirandola
è stato elevato da ‘Tenenza’ al rango di ‘Compagnia’

Mirandola: gioco di squadra e professionalità
salvano la vita a un bambino in piscina

Un pomeriggio estivo che rischiava 
di trasformarsi in tragedia, ma che 
ha avuto un lieto fine grazie alla 
rapidità di una mamma, ostetrica, 
originaria di Mirandola, in piscina 
con suo figlio, e alla competenza 
del personale di Coopernuoto. 
Qualità che hanno fatto la diffe-
renza tra la vita e la morte per 
un giovane frequentatore della 
piscina di Mirandola, un bambino 
di soli 4 anni. Il bambino era sceso 
dallo scivolo acquatico -  racconta 
il presidente Coopernuoto Gianluca 
Gualdi, e una volta finito in acqua 
non è riemerso. L’ostetrica Silvia 
Bertellini è stata la prima a inter-
venire, eseguendo le manovre di 
rianimazione e praticando la respi-
razione bocca a bocca per ripri-
stinare le funzioni respiratorie del 
piccolo, che ha iniziato a espellere 
l’acqua. I bagnini, pronti e preparati, 

La Guardia di Finanza di 
Mirandola passa da ‘Tenenza’ 
a ‘Compagnia’, con un incre-
mento dell’organico operativo.

Il tutto in vigore da lunedì 15 luglio 
scorso, quando è stata disposta, 
con determinazione a firma del 
Comandante Generale del Corpo, 
l’elevazione della ‘Tenenza’ della GdF 
mirandolese al rango di ‘Compagnia’.

A seguito dell’analisi condotta 
dal Comando Generale, riguardo 
alla provincia di Modena è stata 
decisa l’elevazione del Reparto 
al fine di adeguarne le proiezioni 
operative e la rappresentatività 
nel contesto economico di rife-
rimento, in un territorio dove è 
ubicato il distretto biomedicale, 
che risulta in costante crescita.

Contestualmente, si è proceduto a 
un incremento della forza organica 
del Reparto di sette unità operative 
che sarà progressivamente ripianata 
nell’ambito delle future assegnazioni 
di personale, per l’assolvimento 
dei compiti di polizia finanziaria ed 

economica svolti dal Corpo, quale 
generale presidio e tutela dei bilanci 
pubblici nazionali e dell’Unione 
Europea, nonché degli interessi dei 
mercati, dei consumatori e della 
collettività nel suo complesso.

In occasione di questa promo-
zione del Reparto, dopo tre anni, 
lascia l’incarico di Comandante il 
Ten. Amedeo Torresi, destinato al 
Reparto Tecnico-Logistico-Ammini-
strativo Emilia Romagna quale Capo 
Sezione Infrastrutture, che viene 

sostituito dal Cap. Maria Chiara 
Campoli, proveniente dal Nucleo 
di Polizia Economico-Finanziaria di 
Perugia e con pregressa esperienza 

hanno immediatamente attivato i 
protocolli di emergenza. “I ragazzi 
sono stati bravissimi,” commenta 
Carlotta Martinelli, responsabile 
della piscina per Coopernuoto. 
Fortunatamente, il bambino ha 
ripreso conoscenza e ha iniziato a 
respirare autonomamente. Mentre 
il personale rianimava il piccolo, è 
stato allertato il 118. L’ambulanza è 
arrivata rapidamente e ha traspor-
tato il bambino al Policlinico di 
Modena, dove è giunto sveglio e 
cosciente. Il presidente Gualdi ha 
lodato i suoi collaboratori per la 
loro prontezza e professionalità, 
sottolineando come il loro inter-
vento tempestivo abbia evitato il 
peggio. La comunità ha dimostrato 
grande solidarietà e collabora-
zione durante l’emergenza. “Questo 
evento,” conclude il presidente, 
“mette in luce l’importanza della 

preparazione e della professio-
nalità in situazioni di emergenza.” 
La dedizione del personale ha 
garantito la sicurezza e il benessere 

operativa in provincia di Verona.
“Accogliamo con grande soddi-

sfazione l’elevazione della Tenenza 
della Guardia di Finanza di 
Mirandola al rango di “Compagnia” 
– ha commentato non appena 
appresa la notizia l’Assessore alla 
Sicurezza del Comune di Mirandola 
Marco Donnarumma. “La decisione, 
che ha portato ad un contestuale 
incremento della forza organica del 
Reparto di ben 7 unità, è un chiaro 
segnale del riconoscimento di 
Mirandola come punto di riferimento 
e centro da valorizzare sempre di più, 
per un territorio in costante crescita 
dal punto di vista economico e non 
solo. Rivolgo i miei sinceri ringra-
ziamenti al Ten. Amedeo Torresi 
per tutto il lavoro svolto in questi 
anni al servizio della comunità 
ed esprimo un grande e caloroso 
‘benvenuto’ al Cap. Maria Chiara 
Campoli per l’incarico ottenuto, 
che potrà contare sempre su tutto 
il supporto necessario da parte 
dell’Amministrazione comunale”. 

Silvia Bertellini: ‘Ho soccorso quel bimbo
con istinto di mamma e preparazione da ostetrica’

 “Ero a bordo piscina aspettando 
di vedere mio figlio, con il quale 
stavo trascorrendo il mio secondo 
giorno di ferie, scendere dallo 
scivolo. Ad un tratto ho notato un 
gruppo di ragazzi che nell’acqua, si 
agitava di fronte al corpicino di un 
bambino di 4 anni riverso a pancia 
in giù che non dava segni di vita. La 
prontezza di quelli che ho poi capito 
essere educatori di un centro estivo 
alla vista di quel bambino, è stata 
provvidenziale. Lo hanno sollevato 
fuori dall’acqua ed era evidente 
che non dava segni di vita. Hanno 
risposto al mio richiamo e lo hanno 
portato a bordo piscina. Non si 
muoveva, non respirava, aveva 
le labbra viola, così ho iniziato la 
respirazione bocca-bocca e ho 
notato che iniziava a espellere 

acqua dalla bocca e dal naso. 
Ho provato a misurare i battiti 
del cuore ma la concitazione e 
la confusione della piscina non 
mi consentiva di valutarli. Ho 
continuato con le manovre con 
la freddezza che l’esperienza del 
mestiere mi ha insegnato. A quel 
punto sono arrivati gli assistenti 
ai bagnanti della piscina che con 
grande professionalità e prontezza 
hanno continuato ad applicare le 
manovre di massaggio cardiaco 
e respirazione bocca a bocca. 
Nessun defibrillatore. L’alternarsi 
e la continuità di queste pratiche 
hanno portato il bambino a ripren-
dere conoscenza. Dopo pochi 
minuti il bambino ha aperto gli 
occhi, per il sollievo di tutti. Poco 
dopo l’arrivo dei soccorritori del 

118, quando il piccolo era già sulle 
ginocchia degli assistenti bagnanti. 
Da qui il trasporto all’ospedale’.

Silvia Bertellini originaria di 
Mirandola, che oggi vive a Modena 
e lavora come ostetrica al Poli-
clinico, racconta col sorriso sulle 
labbra la storia a lieto fine, l’av-
ventura che l’ha vista coinvolta 
alla piscina di Mirandola e resa 
protagonista di un salvataggio 
in extremis di un bambino di soli 
4 anni. ‘Il merito credo che vada 
prima di tutto a quei ragazzi che in 
vasca hanno dato subito l’allarme, 
poi al personale della piscina che 
ha agito con grande professiona-
lità e hanno consentito non solo 
di salvare la vita al bambino ma 
anche ad evitare danni anche 
parziali ma permanenti al sistema 

Incrementate anche le unità operative. L’Assessore Donnarumma: “Riconoscimento significativo. Città dei Pico punto di riferimento”

di un giovane frequentatore della 
piscina, trasformando un poten-
ziale dramma in una storia di 
speranza e di eroismo quotidiano.

polmonare”. A confermarlo anche 
il Prof. Lorenzo Iughetti, direttore 
della pediatria del Policlinico 
dell’Azienda Ospedaliera Univer-
sitaria di Modena, che ha preso in 
carico il piccolo e che abbiamo 
incontrato insieme a Silvia al Poli-
clinico. Grande la soddisfazione 
sua, di Silvia e di tutti nell’appren-
dere che il bambino sta bene, non 
ha avuto nessun danno nono-
stante l’arresto cardiopolmonare 
e che dopo pochi giorni sarebbe 
tornato alla sua vita normale”.

La Polizia Locale impegnata nel presidio del territorio
e nei controlli stradali: 38 le sanzioni elevate

L’Assessore alla Sicurezza  Donnarumma: “Li abbiamo implementati nel capoluogo e nelle Frazioni, pronti a continuare ascoltando i cittadini”
Sette giorni dall’1 al 6 luglio incluso 

di controlli stradali, contraddistinti 
da 16 posti di presidio, 179 mezzi 
controllati fra auto (168) e n°11 fra 
autoarticolati/Tir contraddistinti da 
n°38 sanzioni, così suddivise: n°8 
sanzioni per mancata revisione, 
n°3 sanzioni per assenza di Assi-
curazione RCA valida – ravvisate 
attraverso il nuovo sistema di 
varchi veicolari attraverso i quali 
sono stati scansionati oltre 2.500 
veicoli e n°10 sanzioni per soste 
con intralcio. A questa lista vanno 
aggiunte le n°10 sanzioni a carico 

di autisti di Tir per i quali è stata 
ravvisata la violazione dei tempi 
di riposo e il mancato rispetto 
dei limiti di velocità consentiti.

Caso curioso, che ha portato al 
ritiro della licenza di guida e al defe-
rimento presso l’autorità giudiziaria 
del reo, si è verificato nel corso del 
controllo al quale è stato sottoposto 
un cittadino di origine ghanese. Il 
guidatore ha insospettito gli agenti 
consegnando – al momento della 
verifica dei documenti e delle 
licenze di guida – una patente 
polacca poi risultata falsa.

“Mi congratulo con gli operatori 
della Polizia Locale di Mirandola per 
il lavoro costante e per il servizio 
garantito al territorio e alla sua 
comunità” - commenta l’Assessore 
alla Sicurezza Marco Donnarumma, 
recentemente in visita presso il 
comando cittadino della PL miran-
dolese - “La sicurezza, con focus sulle 
nostre strade, passa anche per un 
presidio e monitoraggio costante 
del territorio. Per questo motivo 
abbiamo deciso di implementare 
la rete di controlli già in calendario 
e continueremo in questa direzione, 

Visita al Comando della PL per Assessori e Consiglieri comunali
Nel pomeriggio di venerdì 5 luglio 

scorso l’Assessore alla Sicurezza 
Marco Donnarumma, accompa-
gnato dall’Assessore Luca Carafoli 
e da un nutrito gruppo di Consi-
glieri comunali, ha fatto visita al 
Comando della Polizia Locale.

Il Comandante Gianni Doni ha illu-
strato le varie parti della struttura, 
all’interno della quale operano 
gli agenti della PL di Mirandola.

Particolare attenzione è stata 

riservata alle dotazioni funzionali 
al presidio del territorio e alla tutela 
dei cittadini come, ad esempio, il 
sistema di videosorveglianza e il 
gabinetto di fotosegnalamento.

Giornata di presentazioni anche 
per il cane-agente “Thor” che 
proprio in questo periodo sta 
completando l’addestramento 
propedeutico al contrasto 
dello spaccio di sostanze 
stupefacenti sul territorio.

attenti alle esigenze e alle segna-
lazioni sollevate dai cittadini, che 
in questi primi giorni di mandato 
sto ascoltando e raccogliendo 
con attenzione, pronti ad interve-
nire con la massima efficienza”.

Fabrizia Triolo, il nuovo Prefetto si presenta:
‘Agirò con umiltà e coraggio ascoltando il territorio’ 

Fabrizia Triolo, nuovo Prefetto della 
provincia di Modena, succede ad 
Alessandra Camporota. Ultimo 
incarico, da Prefetto, a Cuneo. “Nella 
mia formazione devo molto ai 
prefetti con cui ho lavorato in grandi 
centri, come Genova”Lei, a Genova, è 
stata anche vice prefetto e Dirigente 
dell’area ‘Ordine e sicurezza Pubblica’. 
Un’area che risulta particolarmente 
pregnante in provincia. ‘Ho avuto 
modo di rendermi conto in questi 

giorni che quello della sicurezza 
rappresenta un tema sentito, che 
genera disagio tra i cittadini, e sul 
quale credo si possa fare tanto” 
“Potrei sintetizzare la mia azione retta 
da due elementi: umiltà e coraggio. 
Umiltà intesa come capacità di stare 
accanto alle persone e ai problemi. Il 
coraggio è inteso come la capacità di 
affrontare il peso della responsabilità 
che sono chiamata ad assumere con 
grande impegno su tutto il territorio”.



N° 14 - LUGLIO 20248 N° 14 - LUGLIO 2024 9

Maxi rogo in via di Mezzo distrugge
uno degli stabilimenti della biomedicale Spectrum

La scure del Payback sul biomedicale: per la Consulta 
presenta criticità, ma il meccanismo è legittimo

“Nella sfortuna ci ha premiato la 
scelta fatta di non avere accorpato 
tutte le nostre attività in una unica 
sede, contenendo così i danni e 
l’impatto che avremo nella ripar-
tenza. Non voglio pensare cosa 
avrebbe potuto succedere se 
avessimo avuto tutte le nostre 
attività in un unico sito”. Sono le 
parole di Daniele Galavotti, ceo 
di Spectrum Medical srl, l’azienda 
biomedicale distrutta dal maxi 
rogo che si è sviluppato nel primo 
pomeriggio di sabato 20 luglio in via 
di Mezzo, nel polo industriale di San 
Giacomo Roncole. Erano le 14,30 
quando le fiamme hanno veloce-
mente avviluppato il capannone 
e una densa nuvola di fumo nero, 
accompagnata da tre forti scoppi, 
è stata avvistata a chilometri di 
distanza. La macchina dei soccorsi 
si è subito messa in moto, allertata 
da uno dei magazzinieri della vicina 
azienda biomedicale Haemotronic, 
Arturo Patricelli, e dagli automobi-
listi di passaggio. Sul posto sono 
prontamente intervenuti i vigili del 
fuoco provenienti da San Felice, 
Finale Emilia, Carpi, l’autoscala 
da Modena e i volontari vigili del 
fuoco di Mirandola. Gli agenti di 
polizia locale di Mirandola assieme 
ai carabinieri e agli agenti del 
Commissariato hanno provveduto 
a interdire la circolazione del traffico 
e a sgomberare l’area. Sul posto 
è giunta anche un'ambulanza dei 
volontari della Croce Blu di Cavezzo 
e il 118, ma fortunatamente all’in-
terno dello stabilimento, che fino al 
2017 era sede dell’azienda biomedi-

cale Qura srl, nessuno era presente.  
“La cosa più importante - ha 
sottolineato l’imprenditore - è che 
non siano state coinvolte persone 
e che le aziende vicine alla nostra 
non abbiano subito danni”. Sulle 
cause dell’incendio sono ancora 
in corso le indagini dei tecnici dei 
vigili del fuoco. “Certamente rico-
struiremo tutto l’accaduto non 
appena sarà possibile e sarà fatta 
piena luce sulla causa. Lasciamo 
fare il lavoro agli esperti e ai periti 
per capire l’origine del problema. 
Il capannone - prosegue Galavotti 
-  era nuovo, ricostruito completa-
mente dopo il sisma e anche tutti 
gli impianti realizzati e certificati a 
regola d’arte non più di 2 anni fa”. 
Galavotti ha ringraziato i Vigili del 
Fuoco, intervenuti prontamente, 
la Polizia Locale, i Carabinieri, 
Arpae e gli enti preposti ai controlli 
ambientali e di sicurezza che 

hanno immediatamente fornito 
il loro supporto. “Ringrazio anche 
l’amministrazione comunale, 
nella persona del Sindaco Letizia 
Budri e degli assessori che si sono 
immediatamente resi disponibili 
a dare fattivamente una mano. 
Ringrazio personalmente anche 
le tante aziende locali e le tante 
persone che ci hanno offerto 
immediatamente aiuto e risorse 
per ripartire prima possibile”.  Il 
sindaco Letizia Budri è rimasta 
per tutto il pomeriggio di sabato 
in collegamento con la macchina 
dei soccorsi e in particolare con i 
tecnici di Arpae che hanno moni-
torato la qualità dell’aria. “Dalle 
informazioni ricevute in prima 
istanza  - ha dichiarato il sindaco 
- non dovrebbero essere state 
interessate dall’incendio sostanza 

pericolose”. La vice sindaco Marina 
Marchi tramite messaggio social 
aveva invitato la popolazione 
del quartiere e dell’area limitrofa 
a tenere chiuse porte e finestre. 
Lo stabilimento distrutto dalle 
fiamme è uno dei cinque presenti 
a Mirandola. “Fortunatamente  - 
sottolinea il manager -  è una 
sede non produttiva, ma al cui 
interno c’era un laboratorio micro-
biologico, attività di service sulle 
apparecchiature cuore-polmone e 
una parte dell’officina meccanica 
per la produzione delle nostre 
apparecchiature di produzione.  
Stiamo già definendo un piano 
per ripartire in tempi brevissimi 
ridistribuendo le attività sugli altri 
nostri siti produttivi di Mirandola e 
aggregando risorse aggiuntive tra 
fornitori e aziende nostre partner”.

Tecnici e forze dell’ordine al lavoro per risalire alla causa. Il manager Galavotti: “Nella sfortuna ci ha premiato la scelta di avere più sedi”  Il sindaco Letizia Budri: “Norma iniqua e da abrogare. Il governo sostenga le attività produttive coinvolte”
Il 'Payback' sui dispositivi medici 

"presenta di per sé diverse criticità, 
ma non risulta irragionevole in 
riferimento all'art. 41 della Costi-
tuzione, quanto al periodo 2015-
2018". È quanto afferma la Corte 
Costituzionale che ha depositato 
due sentenze, la numero 139 e

la numero 140, sul meccanismo. 
La Consulta, in particolare, afferma 
che il Payback "pone a carico delle 
imprese per tale arco temporale un 
contributo solidaristico, correlabile 
a ragioni di utilità sociale, al fine di 
assicurare la dotazione di dispositivi 
medici necessaria alla tutela della 
salute in una situazione economi-
co-finanziaria di grave difficoltà".

   Per la Corte Costituzionale, 
inoltre, "il meccanismo non 
risulta neppure sproporzio-
nato, alla luce della significativa 
riduzione al 48 per cento dell'im-
porto originariamente posto a

carico delle imprese, riduzione 

ora riconosciuta incondizionata-
mente a tutte le aziende in virtù 
della sentenza n.139" .  Inoltre, la 
Corte ha osservato che "la dispo-
sizione censurata non contrasta 
con la riserva di legge prevista 
dall'art. 23 Cost. per l'imposi-
zione di prestazioni patrimoniali.

   Infine, la sentenza 140 ha precisato 
"che la disposizione censurata non 
ha natura retroattiva, in quanto il 
comma 9-bis dell'art. 9-ter, intro-
dotto nel 2022, si è limitato a rendere

operativo l'obbligo di ripiano 
a carico delle imprese fornitrici, 
senza influire, in modo costituzio-
nalmente insostenibile, sull'affida-
mento che le parti private ripone-
vano nel mantenimento del prezzo 
di vendita dei dispositivi medici".

La sentenza della Consulta, 
temuta per l’impatto che questa 
potrebbe avere su tante aziende 
del biomedicale è arrivata a 
poche ore dal giorno in cui è stato 
presentato, a Mirandola (pagina 
10), il corso di Bioingegneria dell’U-
niversità di Modena e Reggio 
Emilia sostenuto dal Comune 
e segno di un investimento sul 
futuro del territorio e del distretto 

“Un fatto importante che non deve 
distogliere la nostra attenzione 
dall’impatto che le sentenze della 
Corte costituzionale sul “payback” 
rischiano di avere sul tessuto 
produttivo del nostro distretto” 
- ha affermato il sindaco Letizia 
Budri. “Se da una parte ci deve 
essere l’impegno di tutti affinché si 
investa su attrattività, formazione 
e qualificazione, dall’altra non si 
possono accettare supinamente 
gli effetti che l’applicazione di 
questa norma iniqua produce, sia 
in termini economici, che repu-
tazionali nei confronti di investi-
tori internazionali, che in questo 
vedono letteralmente minato uno 
stato di diritto acquisito”. Elementi 
già evidenziati nell’incontro del 14 
dicembre scorso organizzato a 
Mirandola da Confindustria, CNA e 
Lapam alla presenza del sindaco, 
dei parlamentari e consiglieri 
regionali dei diversi schieramenti 
politici; incontro dal quale emerse 

l’impegno ad elaborare un prov-
vedimento legislativo per superare 
il payback a prescindere dal 
pronunciamento della Consulta. 

 “Sarà necessario che il governo 
affronti le ricadute di questi 
pronunciamenti – rilancia il 
sindaco Budri - sostenendo le 
realtà produttive coinvolte e che 
approdi alla definitiva abroga-
zione di questa norma.” 

“Le sentenze della Corte Costi-
tuzionale sul meccanismo del 
payback sanitario non hanno 
risolto il problema fondamentale 
per il settore, ossia la retroattività 
delle norme in materia di ripiano 
degli sforamenti dei servizi sanitari 
regionali e non hanno valutato 
l’incostituzionalità della norma 
come richiesto dalle imprese 
e da noi. Come già ribadito a 
più riprese nei mesi precedenti, 
le associazioni ritengono inac-
cettabile la retroattività delle 
disposizioni che interessano il 
periodo 2015-2018 che penalizza 
le imprese del distretto biomedi-
cale” - affermano Confartigianato 
e CNA che nel merito si soffermano 
su due criticità in particolare. 

“Il primo riguarda l’entità dei 
rimborsi, che nonostante una 
sentenza riconosca la riduzione 
dei pagamenti al 48%, rimane 
comunque rilevante per le piccole 
imprese. Il secondo è legato al 
calcolo del ripiano degli sfora-
menti per gli anni dal 2019 in poi. 
Che cosa succederà da quella 
data in avanti? La norma originaria 
verrà applicata integralmente? 
Sono questi gli interrogativi che 
porteremo all’attenzione delle forze 
politiche rappresentanti del terri-
torio nei prossimi giorni, chiedendo 
con forza l’avvio di un’azione legi-
slativa che porti alla modifica 
sostanziale di questa norma che 
riteniamo tuttora inaccettabile”

PROGETTAZIONE E ARREDAMENTI
PER LE CASE PIÙ ESIGENTI

via Marconi 56, Cavezzo - tel. 335 7805853
info@arredamentiartenova.it - www.arredamentiartenova.com

La miglior qualità 
              al giusto prezzo!

PROGETTAZIONE E FALEGNAMERIA INTERNA
ATTREZZATA PER PERSONALIZZAZIONE 
DEL MOBILE SU MISURA

L'incontro con le imprese e i rappresentanti politici tenutosi a Mirandola nel dicembre 2023 presso il Tecnopolo
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“Grazie Mirandola, è stata una 
serata bellissima, anzi stupenda”. 
Giuseppe Giacobazzi, al termine 
dello spettacolo con i suoi Friends 
Duilio Pizzocchi, i Masa e Ales-
sandro Politi,  saluta l’immensa 
platea con 1000 spettatori paganti, 
in piazza Costituente. Momento 
conclusivo di una quattro giorni di 
spettacoli e Street Food, chiusa col 
segno positivo con 10.000 visitatori. 
Un lavoro articolato, ma svolto con 
grande sinergia e cooperazione, che 
ha visto in prima linea l’Amministra-
zione Comunale e gli uffici compe-
tenti, affiancati dalla direzione 

Che successo lo Street Food: toccati i 10.000 visitatori
e Giacobazzi chiude col tutto esaurito

serale a caccia di un pizzico di 
refrigerio. Il tutto accompagnato 
dalla grande musica live, presso 
il palco allestito nel piazzale anti-
stante al Municipio storico, che 
ha garantito una colonna sonora 
piacevole nell’arco delle tre serate 
dedicate alla cucina di strada.

Lo spettacolo di Giuseppe Giaco-
bazzi e Friends non ha deluso le 
aspettative, anzi. Nel duo con il 
blasonato Duilio Pizzocchi sono 
state ripercorse e rivissute gags 
storiche dei due comici, compresa 
anche quella con la nonna (inter-
pretata da Pizzocchi) e il nipote. 
Oltre, ovviamente, al ricordo delle 
scorribande e delle avventure 
della giovane generazione anni 
‘70 - ‘80 priva di telefonino e con 
tanta spensieratezza.   Poi la 
travolgente performance del duo 
Masa, e del mago surreale Politi.

“Abbiamo vissuto quattro giornate 
all’insegna del divertimento e del 
fare comunità, che hanno coinvolto 
oltre 10.000 persone – commenta 
con soddisfazione Marco Donna-
rumma – Il nostro centro storico 
si conferma un’arena naturale, 
capace di accogliere migliaia di 
visitatori, di cui un’ampia fetta 
costituita da giovani, che hanno 
confermato la scelta vincente di 
puntare ancora una volta sulla 

artistica e logistica de l’Accento 
e da un servizio d’ordine impec-
cabile che ha saputo garantire la 
massima sicurezza e un piacevole 
svolgimento di tutte le iniziative.

 
Flusso costante presso i 20 “truck”, 

con gustose novità rappresen-
tate dalla cucina greca e dal 
“bar mobile” con cocktail freschi 
e perfetti per una passeggiata 

Il via da Mirandola al corso di laurea magistrale
in Bioingegneria per l’innovazione in medicina

La medicina fa sempre maggiore 
ricorso alle nuove tecnologie per la 
diagnostica e la terapia. Servono 
quindi professionisti in grado di 
fare da tramite tra medici e tecnici, 
i bioingegneri. In questa direzione 
prenderà il via il nuovo corso di 
laurea magistrale in Bioingegneria 
per l’innovazione in medicina 
dell’Università di Modena e Reggio 
Emila, che partirà già dal prossimo 
anno accademico (2024/2025). 
Presentato in una conferenza 
stampa a Mirandola lo scorso 23 
luglio, mira a rispondere a una 
domanda di competenze e profes-
sionalità espressa dal territorio con 
professionisti dotati di un elevato 
livello di specializzazione sia inge-
gneristica che biomedica, in grado 
di ricoprire diversi ruoli tecnici nei 
molteplici contesti della ricerca.

Il percorso formativo, che può 
contare su un finanziamento 
complessivo di oltre 3,5 milioni di 
euro sarà orientato verso le tecno-
logie di progettazione e sviluppo 
di dispositivi per la diagnostica 
e per la terapia, con particolare 
attenzione alle tecnologie digitali 
di elaborazione dell’informa-
zione e della modellizzazione.

Alla conferenza di presentazione 
presso la Fondazione Cassa di 
Risparmio di Mirandola, gli assessori 
regionali Vincenzo Colla (Sviluppo 
economico e Green economy) 
e Paola Salomoni (Università e 
Ricerca), dal magnifico rettore 
dell’Università di Modena e Reggio 
Emilia, professor Carlo Adolfo Porro, 
e dal presidente della Fondazione 
Cassa di Risparmio di Mirandola 
Francesco Vincenzi (foto). Presenti 
inoltre il sindaco di Mirandola Letizia 
Budri di tutti i sindaci dell’Area 
Nord (Finale Emilia, Camposanto, 
Cavezzo, Medolla, Concordia sulla 
Secchia, San Possidonio, San Felice 
Sul Panaro), e dei i rappresentanti 
delle associazioni di categoria, 
Confindustria, Lapam-Confarti-
gianato e CNA, nonché lo steering 
committee del Tecnopolo di 
Mirandola e dell’ITS Biomedicale. 

“Un momento importante, che 
ha ribadito quanto possa essere 
concreta e proficua la comunità di 
intenti tra istituzioni, enti vocati al 
sostegno e allo sviluppo del terri-
torio come le fondazioni bancarie, 
università e mondo delle imprese. 
Tutti insieme per la condivisione 
e lo sviluppo di una strategia di 
vera crescita che punti ad attrarre 
giovani studenti sul nostro terri-

torio, consolidando e ampliando 
competenze specifiche di alto 
profilo, che sono e saranno sempre 
più importanti per il futuro del 
nostro distretto” - ha commen-
tato il sindaco di Mirandola Letizia 
Budri che nel merito ha sottolineato 
come  “Negli ultimi anni a Mirandola, 
grazie ai ricercatori universitari che 
operano al TPM Mario Veronesi e ai 
corsi dell’ITS Biomedicale - che si 
è consolidato e ha via via qualifi-
cato e ampliato la propria offerta 
formativa - si è venuta a creare una 
vera e propria “academy di filiera”, 
che ha visto anche significativi 
investimenti da fondi regionali e 
PNRR in laboratori e spazi attrez-
zati, che ora potranno essere di 
supporto anche alle attività del 
nuovo corso universitario. Una 
grande sfida, ma anche una 
grande opportunità per Mirandola 

sinergia tra Street Food e spet-
tacolo. Come Amministrazione, 
numeri alla mano, ci teniamo a 
ringraziare chi ci ha accompa-
gnato nell’organizzazione di tutti gli 
eventi estivi – senza dimenticare 
chi ha garantito uno svolgimento 
sicuro – dando a tutti l’appunta-
mento per la prossima Notte Gialla”.

e il territorio su cui si sviluppa il terzo 
distretto biomedicale al mondo”

Il Comune di Mirandola metterà 
a disposizione dell’Università, 
nel nuovo Polo Culturale “il Pico”, 
quattro aule da destinare alle 
attività didattiche, arredate e dotate 
delle necessarie attrezzature infor-
matiche concordate con Unimore, 
mentre l’Unione dei Comuni Area 
Nord sosterrà finanziariamente 
l’iniziativa versando all’Università un 
contributo a sostegno delle attività 
ricettive e di sostegno agli studenti .

"L’avvio del nuovo corso di laurea 
magistrale in Bioingegneria per 
l'innovazione in medicina rappre-
senta un passo importante nel 
processo di formazione di profes-
sionisti capaci di integrare cono-
scenze ingegneristiche e biome-

L’Assessore Marco Donnarumma: “I numeri ci confermano le potenzialità del centro storico e dell’attrattività della nostra Città” Il Sindaco Letizia Budri: ‘Fatto storico per la città, per il territorio e per tutto il distretto biomedicale’

diche”- ha commentato il rettore 
dell’Università di Modena e Reggio 
Emilia, professor Carlo Adolfo 
Porro-. Questo progetto, frutto di 
una collaborazione tra pubblico 
e privato con un finanziamento 
di oltre 3,5 milioni di euro, mira a 
rispondere alle sfide emergenti del 
settore sanitario. Il nostro Ateneo 
si impegna a fornire un'istruzione 
all’avanguardia, capace di attrarre 
e trattenere talenti che contribui-
ranno allo sviluppo tecnologico e 
scientifico della regione. Il legame 
stretto con il distretto biomedicale 
di Mirandola, inoltre, assicura una 
formazione pratica e mirata, pronta 
a rispondere alle esigenze del 
mercato e a promuovere l'innova-
zione; una grande opportunità per 
gli studenti e studentesse ma anche 
e soprattutto un investimento nel 
futuro delle nostre comunità e 
del sistema sanitario nazionale."

"La Fondazione Cassa di Risparmio 
di Mirandola - ha aggiunto il presi-
dente Francesco Vincenzi - è da 
sempre impegnata nel sostenere 
lo sviluppo delle comunità locali e il 
nostro contributo al nuovo corso di 
laurea magistrale in Bioingegneria 
per l'innovazione in medicina 
dell'Università di Modena e Reggio 
Emilia ne è un chiaro esempio. 
Abbiamo stanziato 1,5 milioni di 
euro, ed un supporto logistico 
per gli uffici amministrativi, per 
garantire un percorso formativo 
di eccellenza, che risponda alle 
esigenze del distretto biomedi-
cale di Mirandola, cruciale per 
l'economia locale. Siamo certi che 
questa iniziativa attrarrà giovani 
promettenti, fornendo loro gli 
strumenti necessari per affrontare 
le sfide future, al fine di contribuire al 
progresso della società ma anche 
allo sviluppo del nostro territorio”. 
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Nuove coppie in vista di matrimonio? A Mirandola
sarà possibile sposarsi presso il Polo Culturale

Mirandola sceglie di aprire le 
porte del Polo Culturale cittadino 
‘Il Pico’ per la celebrazione di 
matrimoni e unioni civili. Una 
decisione che amplia la possibi-
lità di scelta della location per la 
celebrazione delle funzioni civili, 
aggiungendo alla Sala consi-
gliare del Municipio di Via Giolitti, 
anche il suggestivo chiostro di San 
Francesco, lo storico cortile interno 
e l’accogliente saletta a piano 
terreno per il giorno più speciale.

Gli orari disponibili per le 
Funzioni Civili sono, nel periodo 
estivo (da giugno a settembre):

Il lunedì, dalle 14, alle 19:30; dal 
martedì al venerdì, dalle 9, alle 
19:30; il sabato: dalle 9, alle 13. 
La struttura non sarà dispo-
nibile dal 12 al 25 agosto 2024 
inclusi, per chiusura estiva.

Nel periodo invernale, da 
settembre a maggio, sarà invece 
disponibile il lunedì, dalle 14, alle 19; 
dal martedì al sabato, dalle 9 alle 
19. La struttura non sarà disponi-
bile in quanto chiusa, durante la 

In bicicletta lungo l’Italia con tappa 
a Mirandola, per portare anche nella 
città dei Pico un messaggio di pace 
e tranquillità. Questo è l’obiettivo 
di Hermann Spiess e Evi Franzelin. 
Entrambi stanno attraversando 
il Paese con un progetto unico e 
significativo: “30 giorni per la pace”. 

Partiti da Bolzano, stanno 
pedalando in bicicletta per arrivare 
a Roma, facendo tappa in 21 città, 

settimana delle Festività Natalizie 
(dal 24/12/2024 al 2/01/2025 inclusi).

Per l’uso degli Spazi è stato 
predisposto un regolamento.  

Accolti in Municipio Hermann ed Evi
i ciclisti che stanno attraversando l’Italia con un messaggio di pace

La Staffetta del Tricolore col suo richiamo alla pace
ha fatto tappa  anche nel cuore della Città dei Pico

L’Amministrazione Comunale 
precisa che, in considerazione 
del luogo messo a disposizione 
e nel rispetto dei fruitori del Polo 

La Vicesindaco Marchi: “Un’opportunità in più per i nostri concittadini che desiderano celebrare le nozze in una location straordinaria”

per portare un messaggio di tran-
quillità e convivenza pacifica in 
un mondo sempre più frenetico.

L’obiettivo di questa bella iniziativa 
è sensibilizzare le persone a vivere 
con meno stress e più armonia. 
Durante ogni tappa, Hermann ed 
Evi distribuiscono adesivi e t-shirt, 
come simboli tangibili del loro 
messaggio di pace. Anche se non 
si tratta di un progetto no-profit, 

Un lunedì, quello del 15 luglio 
scorso, di Tricolore e pace. A 
Mirandola, in Piazza Costituente, 
ha fatto tappa infatti un evento 
significativo: la Staffetta del 
Tricolore e la Staffetta della Pace.

La Staffetta ciclistica  del 
Tricolore, organizzata dai Lions 
Club Distretto 108 TA2, ha lo 
scopo di portare la bandiera del 
Tricolore da Reggio Emilia, città di 
fondazione della nostra bandiera 
nazionale, fino a Ferrara, dove si 
unirà alla Staffetta della Pace. 

Un evento simbolico, utile a 

celebrare l’Unità e la storia della 
nostra nazione, trasmettendo i 
valori del nostro amato Tricolore. 
La Staffetta della Pace, invece, è 
partita dalle Tre Cime di Lavaredo 
e arriverà fino a Roma, al Papa 
e al Presidente della Repubblica 
Sergio Mattarella, attraversando 
cinque regioni e coinvolgendo sette 
distretti. L’intento di questa iniziativa 
è di promuovere la pace, conse-
gnando al Papa e al Presidente 
della Repubblica una pergamena 
partecipativa del cammino.

Lo scopo finale è far firmare un 

protocollo di intenti per porre fine 
ai conflitti nel mondo. Inoltre, è in 
corso una raccolta fondi attraverso 
donazioni tramite IBAN per finanziare 
le attività sociali dei Lions italiani.

il loro intento è puramente 
quello di sensibilizzare e ispirare.

Giunti a Mirandola venerdì 19 
luglio, e accolti in Municipio dal 
Vicesindaco Marina Marchi, che ha 
elogiato la loro iniziativa, Hermann 
ed Evi sono ripartiti la mattina di 
sabato 20 luglio alle ore 7:30 dal 
comune di Mirandola alla volta di 
Bologna. continuando a diffon-
dere il loro importante messaggio. 

Ad accogliere in città la tappa 
della staffetta - partita il 15 luglio 
mattina dalla vicina Carpi - la 
Vicesindaco Marina Marchi, che ha 
portato il saluto dell’Amministra-
zione comunale. La stessa Vice-
sindaco era poi presente anche il 
giorno dopo in piazza Costituente 
al momento della ripartenza dei 
ciclisti alla volta di Finale Emilia 

Per quanti volessero sostenere 
l’iniziativa è  possibile effettuare 
una donazione a Lions Clubs 
Distretto 108 TA2-ITALY, iban: IT 
40 N 02008 11910 000107155882.

Culturale, sarà vietato il lancio di 
riso, coriandoli o brindisi all’in-
terno della struttura e nei cortili 
interni. È proibita inoltre qualsiasi 
rumorosità molesta nel rispetto 
della tranquillità degli utenti della 
biblioteca. Per l’allestimento di 
spazi con tavoli, sedie, microfoni e 
casse audio, sarà necessario l’invio 
di una comunicazione specifica 
e un accordo con la ditta che 
gestisce il servizio bibliotecario. 

L’arredo disponibile è quello 
già presente nella biblio-
teca e non è possibile fornirne 
altri o sottrarli al servizio. 

“Siamo felici, come Giunta 
appena insediata, di poter mettere 
a disposizione della comunità i 
suggestivi scorci del nostro Polo 
Culturale cittadino anche per 
occasioni speciali quali sono i 
matrimoni” - commenta la Vice-
sindaco Marina Marchi. “Non 
vediamo l’ora di accogliere tutte 
le coppie che desiderano rendere 
unico il loro matrimonio in un luogo 
affascinante e ricco di storia.”

Riaperta al culto la chiesa di Tramuschio. Il Vescovo
Castellucci: “È un giorno di gioia per tutta la comunità”

La Chiesa ritrovata! A dodici 
anni dal sisma è stata riaperta 
al culto, domenica 21 luglio e 
in concomitanza con la sagra 
frazionale, la chiesa di Tramu-
schio, la terza riaperta nel territorio 
comunale di Mirandola. È stato un 
giorno di festa per la comunità. 
La celebrazione solenne è stata 
presieduta dal vescovo Don Erio 
Castellucci con la partecipazione 
del parroco Don Flavio Segalina, 
di Don Gianni Zini e di alcuni 
sacerdoti della Bassa modenese.  

“La mia prima visita pastorale, 
nel 2019, è stata proprio a Tramu-
schio su invito di Don Gianni 
Zini, ed è bello essere qui cinque 
anni dopo”  - ha ricordato il 
Vescovo durante la santa messa. 

“La chiesa è un luogo di preghiera 
e di ascolto, un luogo in cui si tocca 
il senso della propria esistenza, 
un luogo in cui ci si apre all’amore 
del prossimo. Facciamo nostro 
l’invito di Gesù agli apostoli e che 
abbiamo letto nelle pagine del 
Vangelo: venite in disparte, perché 
c’è un tempo per il lavoro e un 
tempo per il riposo e la preghiera. 
Qui sono custoditi i ricordi di una 
comunità e oggi è un momento 
di gioia per tutti” - ha concluso.  

In prima fila, alla cerimonia,  
c’erano il sindaco Letizia Budri, 
il sindaco di San Giacomo delle 
Segnate Angela Zibordi, l’assessore 
Marco Donnarumma, l’ispettore di 
Polizia Locale Raffaele Di Canosa e 
l’architetto della Diocesi Sandra Losi. 
Al termine della funzione, Don Flavio 
ha ringraziato il Vescovo, la Regione 
(che ha inviato un messaggio), la 

Soprintendenza, la Corale e tutti i 
donatori tra cui la Fondazione Cassa 
di Risparmio di Mirandola che ha 
erogato un importante contributo 
per la sistemazione dell’apparato 
campanario e per il nuovo impianto 
di amplificazione della chiesa, inti-
tolata alla Visitazione della Beata 
Vergine Maria alla cugina Elisa-
betta. “La nostra chiesa  - ha sotto-
lineato don Flavio  -  è di piccole 
dimensioni, ma non per questo è di 
secondaria importanza. L’edificio ha 
un forte valore identitario per l’intera 
comunità, 325 residenti. Ed è proprio 
grazie alla generosità dei parroc-
chiani e del tessuto economico 

del territorio - ha continuato don 
Segalina - che è stato possibile 
coprire le spese per gli interventi 
che hanno interessato gli arredi 
interni, non comprese nei finan-
ziamenti stanziati dalla Regione”.  

Ringraziamenti anche da parte del 
sindaco Letizia Budri a Don Erio e a 
Don Flavio, alla comunità e a tutti 
coloro che hanno reso possibile la 
ricostruzione, che simbolicamente 
è anche “la ricostruzione dei cuori”. 
A conclusione delle celebrazioni, 
il parroco Don Flavio e il Vescovo 
hanno scoperto la targa della 
Diocesi di Carpi di ringraziamento 
al Signore per l’avvenuta riaper-

tura. All’esterno è stato distribuito 
l’opuscolo, voluto da Don Flavio, che 
racconta la storia della chiesa e gli 
interventi effettuati, e dalle 10 alle 
13 era in distribuzione lo speciale 
annullo filatelico e le cartoline 
numerate a cura del Servizio Filate-
lico di Poste Italiane (foto) in colla-
borazione con Amici della Consulta 
Aps e Comitato Sala Trionfini di 
Mirandola.  La prima visita della 
chiesa, svoltasi lo scorso 1° giugno 
nell’ambito dell’iniziativa ‘Cantieri 
Aperti’, organizzata dall’Ufficio 
Patrimonio Immobiliare della 
Diocesi di Carpi, aveva permesso di 
conoscere e di apprezzare i lavori di 
restauro post sisma realizzati con 
il contributo regionale del Piano 
delle Opere Pubbliche. L’importo 
complessivo ammonta a circa 1,4 
milioni di euro, di cui 1,1 per i lavori.  
Per l’occasione, l’architetto Sandra 
Losi, direttore dell’Ufficio Diocesano 
Patrimonio Immobiliare, e i tecnici, 
ingegner Gianni Bertozzi e archi-
tetto Luca Brunamonti avevano 
spiegato come l’impegnativo 
intervento eseguito abbia resti-
tuito chiesa e campanile riparati e 
consolidati nelle loro strutture, ripri-
stinando sostanzialmente l’aspetto 
originario e ottenendo un significa-
tivo miglioramento sismico. È stato 
ripristinato anche l’apparato deco-
rativo, anche se con alcune ‘lacune’ 
negli affreschi, frammentari in 
quanto andati perduti a causa 
del terremoto. Per completare le 
opere sono necessarie altre risorse, 
per le quali si prevede di aprire un 
fondo dedicato, e sarà possibile 
contribuire con una donazione. 

Il ringraziamento del parroco Don Flavio a tutti i cittadini e ai donatori. Presenti i Sindaci Letizia Budri e Angela Zibordi

‘Foto attualità Marchi’
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Settanta i calici che in una bella serata estiva si sono
alzati al Barchessone Vecchio per brindare alle stelle

Al via la tradizionale Sagra della Madonna della Neve
in programma dal 2 al 5 agosto

Camminata nella natura e nella storia delle Valli mirandolesi 
con meta ai Barchessoni Vecchio e Porto Vecchio

Calici sotto le stelle una serata 
magica, contrassegnata da un 
inaspettato e bel successo. Questo 
l’esito dell’iniziativa svoltasi  al 
Barchessone Vecchio di San 
Martino  Spino. Il 13 luglio scorso. 

Settanta persone sono intervenute 
nel corso della serata, per degustare 
i prestigiosi vini e il delizioso buffet in 
abbinamento proposto apposita-
mente per la serata dal Bar dai Fratelli.

I volontari hanno poi aperto le 

porte del Barchessone Vecchio 
per mostrare agli ospiti la 
meravigliosa mostra ‘Wunder-
kammer ‘ e per raccontare storie 
ed aneddoti legati alla storia 
dei tre magnifici Barchessoni.

L’ esperto Matteo, poi, nonostante 
il tempo non proprio favorevole 
(purtroppo qualche nuvola ha 
coperto il cielo) ha intrattenuto con il 
telescopio i presenti svelando qualche 
piccolo segreto della Volta celeste.

Il buon successo dell’iniziativa 
e le richieste pervenute lasciano 
presagire già una nuova edizione. 

Prima però i ringraziamenti, al bar 
dai Fratelli che collabora sempre a 
questo genere di eventi, ai volontari 
del circolo Politeama e al CEAS  
La Raganella che offre ogni volta 
il proprio importante supporto. 

Appuntamento a settembre 
quindi, per altre nuove ed 
interessanti attività insieme.

Le onoranze funebri 
a Mirandola dal 1975

0535 222 77
339 876 7111

Mirandola
via Statale Nord 41
lungo il viale del cimitero urbano

Passeggiata bagnata, passeg-
giata fortunata... È proprio il caso 
di dirlo se si pensa alla giornata 
piacevole  di domenica 7 luglio 
scorso. Numerose le persone che 
hanno partecipato alla Camminata 
della salute in calendario per il 
ciclo di iniziative ‘Percorsi d’arte tra 
ambiente e tradizione’. Un meravi-
glioso percorso, a detta dei parteci-
panti di oltre 9 km a piedi, in mezzo 
alla natura, delle Valli mirandolesi.

Seguiti da un’esperta eccezionale, 
Laura Bernaroli, molte sono state 

le scoperte durante la passeg-
giata come pure gli incontri - oltre 
ai momenti di stretching prima 
della partenza e al termine del 
giro - nonché i consigli, per una 
camminata piacevole in sicurezza.

A metà percorso, grazie al CEAS 
La Raganella, si è andati alla 
scoperta della storia del Barches-
sone Porto Vecchio e ammirato 
il museo, allestito al suo interno 
ricco dei manufatti della tradi-
zione agricola del passato.

Piccola sosta per ricaricarsi e 

via di nuovo in cammino, alla 
volta del Barchessone Vecchio 
dove i partecipanti sono stati 
accolti dal bar per finalmente 
ristorarsi dopo tanto camminare.

Nonostante il tempo non 
proprio dei migliori e a tratti 
piovoso, tutti concordi sulla bella 
giornata trascorsa in compagnia, 
fatta di sport, natura e voglia, 
appagata, di stare insieme. 

Un ringraziamento partico-
lare ai gestori del bar, al CEAS La 
Raganella, al Comune di Mirandola 

e al neo  Assessore Marco Donna-
rumma che prima della partenza 
è passato a portare il saluto 
dell’Amministrazione comunale.

‘Gavello a tutta pizza’. L’appuntamento è sabato 27 luglio
L’Associazione Gavello For Ever 

2.0, in collaborazione con l’Asso-
ciazione ProMirandola, organizza 
la serata di degustazione, musica 
e allegria dove si potranno assag-
giare tanti tipi di pizza e, soprat-

tutto, fare il ‘giro pizza no limits’.   La 
pizza cotta al forno sarà condita in 
tanti diversi modi per soddisfare 
il palato anche dei più esigenti. 
Oltre alla pizza, bibite, liquori e 
caffè. Il costo è di 22 euro, 10 euro 

per i bambini fino ai 10 anni. È 
necessaria la prenotazioni, entro 
giovedì 25, ai seguenti numeri:
Lina333.7711355; Roberta 
338.3434635; Alessandra 
335.8120226.

In collaborazione con il Comune 
di Mirandola ‘Estate in frazione’,  
il Comitato Sagra di Quarantoli 
organizza, come ogni anno, la 
Sagra della Madonna della Neve, in 
programma dal 2 al 5 agosto. L’evento 
culminerà domenica 4 agosto alle 11 
dove nella sala di comunità si terrà 
la Solenne Celebrazione della dedi-
cazione della Pieve di Quarantoli 
intitolata alla Madonna della Neve.  
La celebrazione sarà presieduta dal 
Vescovo Don Erio Castellucci e dal 
parroco di Quarantoli (di Tramu-
schio e di Santa Giustina) Don Flavio 
Segalina. Al termine della celebra-
zione si terrà la tradizionale nevicata 
della Madonna della Neve di cui 
narrano le cronache religiose. Roma, 
in piena estate, si tinse di bianco.  
Era il 5 agosto del 352 quando, 

secondo la tradizione, la Vergine 
Maria apparve in sogno a Papa 
Liberio e al patrizio Giovanni 
chiedendo di edificare una chiesa 
nel luogo che avrebbe indicato. La 
mattina del 5 agosto l’Esquilino fu 
miracolosamente velato di neve. 
Da allora, si ricorda quell’evento 
come ‘il miracolo della neve’. Lunedì 
5 agosto, alle 8, nella cappella del 

cimitero sarà celebrata una santa 
messa in suffragio delle anime dei 
defunti. Oltre alla parte liturgica e 
religiosa la sagra è caratterizzata 
da momenti di musica e diverti-
mento. Si comincia il 2 agosto, con 
‘Estate in Frazione’. Il 3 seguirà Disco 
Lemon, il 4 agosto ‘Branco’ e il 5 ‘Le 
Cotiche’. Tutte le sere  saranno a 
disposizione del pubblico, che ogni 
anno è sempre più numeroso, il 
servizio bar, ristorante, gnoccheria 
e il mercatino dell’ingegno, oltre alla 
pesca il cui ricavato andrà all’asilo di 
Quarantoli.  Nel frattempo, da alcuni 
mesi in frazione gira la voce che la 
Regione in autunno darà il via libera 
al progetto definitivo di ricostruzione 
della storica Pieve di Quarantoli, 
a cui dovrebbe seguire, secondo 
il piano propedeutico, la gara 

d’appalto d’inizio lavori. “Al momento 
sono voci, per quanto mi riguarda 
- commenta il parroco Don Flavio 
- non ho ricevuto ancora alcuna 
comunicazione ufficiale   dall’Uf-
ficio Ricostruzione della Diocesi di 
Carpi. Sarò ben lieto di darne notizia 
se e quando mi arriverà la comu-
nicazione, ma al momento sono 
voci”.   Per info: Sonia 347.4338177

Grande successo di pubblico per la sagra di San Giacomo Roncole
in onore della Beata Vergine del Carmelo

Quattro giorni di festa a San 
Giacomo Roncole.  La sagra in onore 
della Beata Vergine del Carmelo 
ha riscosso, come ogni anno, un 
grande successo di pubblico. Da 
venerdì 12 luglio a lunedì 14, oltre 
al buon cibo cucinato dai tanti e 
bravissimi volontari della Parroc-
chia di San Giacomo, si sono susse-
guiti momenti conviviali, musica e 
spettacoli.  In concomitanza con il 
programma ludico, già a partire dal 
9 luglio la parrocchia ha chiamato 
a raccolta i fedeli per condividere 
momenti di spiritualità che hanno 
raggiunto l’apice domenica con 

la santa messa solenne in onore 
della Beata Vergine del Carmelo. 
La sagra si è aperta con il concerto 
della Filarmonica cittadina Andreoli, 

il giorno 13 è stata la volta de ‘I 
Musicanti’ di San Giacomo Roncole, 
e domenica 14 alle 21 grande 
concerto de Il Branco. La tanto 

attesa commedia dialettale della 
Compagnia ‘Quelli della Roncole 
2’, che ogni anno richiama migliaia 
di spettatori e che chiude la sagra 
della frazione, non è andata in 
scena per problemi tecnici, ma lo 
sarà sicuramente entro l’estate. 
Al suo posto, è stata chiamata la 
compagnia di improvvisazione 
teatrale I Panda di Medolla che con 
il loro ormai famoso Panda Show 
hanno divertito il pubblico.  Grande 
soddisfazione per la frazione di 
San Giacomo Roncole, anche l’edi-
zione 2024 della sagra ha riscosso 
un grande successo di pubblico.   
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L’emozionante viaggio del Coro ‘Aurora’ a Barcellona
con “Abbracci corali da scoprire, ascoltare e vivere”

Tanto pubblico anche quest’anno per la rassegna
di eventi organizzata dal Comune, ‘Estate a Mirandola’

Il Coro Aurora di Mirandola ha 
concluso da poco un emozio-
nante viaggio in terra spagnola a 
Barcellona, dal 10 al 14 luglio, in cui 
ha tenuto due concerti a Navàs e 
Sùria a conclusione dello scambio 
con le relative scuole di musica 
e la Fondazione C. G. Andreoli. Il 16 
giugno scorso, infatti, la Navàs-Sùria 
Jazzband (dir. Jordi Pujols Prieto), il 
Cor Jove e la Coral Nova (dir. Mercé 
Redorta Domenech), hanno tenuto 
un avvincente concerto insieme al 
coro mirandolese presso il Centro 
Culturale Il Pico. Una ventina di 
coristi e altrettanti accompagnatori 
hanno visitato la città di Barcellona, 
la meravigliosa Sagrada Familia 
e la cittadina marittima di Sitges. 
Durante i concerti, il Coro Aurora si 
è particolarmente distinto riscon-
trando numerose attestazioni da 
parte dei musicisti catalani presenti, 
per espressività, tecnica e varietà 
del repertorio, dal Medioevo a 
Gershwin, fino ad autori contempo-
ranei quali Monica e Daniela Nasti e 
Gabriele Cavallo, con la première del 
brano Vola aquilone (D. Nasti). Nota 
di grande colore è stata A foggy day 
di Gershwin arrangiata per l’occa-
sione per coro, jazz band e voce sola. 
Sono molte le persone che hanno 
collaborato alla realizzazione del 

Sarà il film ‘Dogman’ di Luc Besson, 
proposto dal Circolo cinematogra-
fico Pacchini, a chiudere la rassegna 
‘Estate a Mirandola’ 2024. Rassegna 
composta quest’anno in circa una 
quarantina di eventi, a cui - prima nel 
Polo Culturale da dove è partita e poi 
nel giardino dell’ex Cassa di Risparmio 
- non è  mai mancato il pubblico.

Particolarmente partecipati sono 
stati la decina di appuntamenti con 
la musica a cura della Fondazione 

progetto, tra cui il Maestro Jordi 
Pujols che ha organizzato ottima-
mente i concerti in terra catalana 
con grande disponibilità, Marcella 
Bergamini che ha condotto gli 
ascoltatori con presentazioni in 
spagnolo calzanti e coinvolgenti, 
Giuliano Garuti - uno dei genitori 
- che si è prodigato nell’orga-
nizzazione capillare del viaggio 
fiancheggiando il nostro maestro, 
Luca Carafoli che ne ha seguito le 
tappe in loco, e gli autisti Ermanno 
e Costantino, che con gentilezza 
hanno accompagnato il viaggio. 
L’esecuzione del repertorio è 
stata invece curata dal pianista 
e Maestro Lucio Carpani, che 
è entrato da alcuni mesi nella 
famiglia corale arricchendola di 
eleganza; dalla Maestra Tamara 

Proietti, che insieme alla Maestra 
Lucia Scrascia ha curato le versioni 
LIS e dal direttore, e il Maestro Luca 
Buzzavi, che guida con deter-
minazione, passione e compe-
tenza i passi del Coro Aurora. 
Ogni attività svolta dal coro, inoltre, 
è sempre sostenuta dalle famiglie 
dei giovani cantori che con entu-
siasmo rinnovano la fiducia in 

‘Assonanza’ presieduta dal Maestro Besutti si
classifica al primo posto nel nuovo bando Regionale

questo progetto educativo corale 
e dalla Fondazione Andreoli, con 
il suo nuovo direttore, Maestra 
Silvia Biasini, che ha promosso 
e favorito questo scambio 
credendoci convintamente. 
L’invito è quello di seguire il Coro 
Aurora sui social dove è possibile 
dare un’occhiata alle molteplici 
iniziative cui partecipa durante 
l’anno (concerti, concorsi, festival, 
eventi sul territorio), coinvolgendo 
con spirito di gruppo, amicizia e 
piena inclusione bambini e ragazzi 
a partire dai cinque anni nelle voci 
bianche e dagli undici anni nel coro 
giovanile. Per coloro che vorranno 
inserirsi nel prossimo anno, a 
partire da ottobre, il giorno di prova 
è il giovedì, dalle 17 alle 18.30 per le 
voci bianche, dalle 18 alle 20 per 
il giovanile, presso la Scuola di 
Musica in via Fermi 3 a Mirandola.

Scuola di Musica Carlo e Guglielmo 
Andreoli, come pure gli eventi dedicati 
ai più piccoli, tra questi la Notte Bianca 
della biblioteca comunale E. Garin.

Sorprendente poi il numero di 
giocatori al primo Torneo di Burraco.

Con il mese di luglio dal Polo 
Culturale si è passati al giardino 
della ex Cassa di Risparmio dove il 
cartellone, su iniziativa del Comune 
di Mirandola oltre che di RPM Media 
e Radio Pico, ha offerto una serie 

di serate - tra cinema, Racconti 
di viaggio (che hanno portato 
non pochi in viaggio tra foto ed 
esperienze vissute - la finale del 
Campionato Europeo, lo spettacolo 
per bambini Clowndestino, contras-
segnato da un successo ed una 
partecipazione strepitosi e le Storie 
di Sport col giornalista sportivo 
Nicola Roggero - nelle quali svago e 
divertimento sono stati l’ingrediente 
in più aggiunto da tutte quelle 

Interessanti, coinvolgenti, curiose e... sorprendenti
le ‘Storie di atletica e del XX Secolo’

Attesa ripagata, pubblico numeroso 
ed interessato, storie sorprendenti. 
Il giornalista di Sky Sport Nicola 
Roggero ha letteralmente cataliz-
zato l’attenzione dei presenti l’11 luglio 
scorso, presso il giardino della ex 
Cassa di Risparmio di Mirandola con 
il suo libro ‘Storie di Atletica e del XX 
Secolo”, un racconto appassionato o 

meglio una serie di storie strepitose di 
fatti e persone che hanno plasmato 
il mondo dello sport e non solo.

Da Jim Thorpe l’indiano d’America 
e atleta a tutto tondo capace di 
affascinare il mondo intero, oppure 
Yoshinori Sakai nato a Hiroshima il 
giorno dello sgancio della bomba 
atomica e, meno di venti anni dopo, 

tedoforo ai giochi olimpici di Tokio 
del 1964, ad esempio non sono che 
solamente due delle straordinarie 
storie raccontate a Mirandola da 
una delle voci più iconiche dello 
sport italiano, conosciuta dal 
grande pubblico per le telecro-
nache della Premier League inglese. 
Tanti gli applausi dal pubblico. 

Assonanza, l’Associazione Scuole 
di Musica dell’Emilia Romagna 
presieduta dal maestro Mirco 
Besutti, si è classificata al primo 
posto nel bando promosso dalla 
Regione Emilia-Romagna per i 
progetti di qualificazione dell’alfa-
betizzazione musicale e di azione 
di sistema per il triennio 2024-2026. 
Le domande, tutte per 
progetti di alto profilo, sono 
state complessivamente 17. 
Assonanza ha ottenuto il primo 
posto per le azioni di alfabetizza-

zione (coi progetti “Scuole di musica: 
una musica per tutti” e “La banda 
in formazione”) e nella categoria 
dei progetti di azioni di sistema 
(“Corsi di formazione per giovani 
direttori di banda” e “Progetti di 
formazione per gli operatori di 
filiera coinvolti nell’ambito delle 
scuole di musica e bande”). 
Assonanza ha potuto così accedere 
ai finanziamenti previsti dal bando, 
promosso ai sensi dell’articolo 5 
della Legge regionale n. 2/2018. 
Le scuole di musica regionali 

coinvolte da Assonanza sono 
un’ottantina, per circa 12 mila 
allievi iscritti. “È per noi motivo di 
grande soddisfazione – spiega il 
presidente di Assonanza Besutti – 
perché le risorse regionali permet-
teranno alle scuole associate di 
proseguire nel loro importantis-
simo lavoro di alfabetizzazione 
musicale, educazione all’ascolto, 
promozione della musica d’insieme 
e inclusività. Assonanza ringrazia la 
Regione Emilia-Romagna, perché 
dimostra di credere fermamente 

nella promozione della cultura 
musicale giovanile». La graduatoria 
dei progetti è stata approvata nei 
giorni scorsi dalla Giunta regionale.” 

Concerto sul mare all’alba per la Banda Giovanile John Lennon
Baciata dal sole la Banda giovanile 

mirandolese ‘John Lennon’, nel vero 
senso della parola. Dal primo sole, 
quello dell’alba accolto con un 
concerto appositamente dedicato.  
È quello che è avvenuto ormai un 
mesetto fa a Lido degli Scacchi. Un 
momento suggestivo ed emozio-
nante che ha salutato sulle note della 

John Lennon l’arrivo del nuovo giorno 
sul mare. I ragazzi si sono posizionati 
in spiaggia per accogliere il sorgere 
del sole. A far da pubblico passanti 
e curiosi che non si sono lasciati 
sfuggire la bella occasione di un 
concerto così originale alle prime luci 
dell’alba, salutando la band miran-
dolese al termine, a colpi di applausi.

‘Bike to Lunch’ a Mirandola:
Fresenius si è dotata di una flotta
di biciclette a pedalata assistita

Il 5 giugno, scorso in occasione del 
World Environment Day, Fresensius 
HemoCare Italia ha dotato la propria 
struttura di una flotta permanente 
di biciclette a pedalata assistita e 
muscolari a servizio dei propri dipen-
denti per favorire il  “Bike to Lunch”.

Le biciclette sono state fornite dalla 
cooperativa La Zerla Mirandola.

“Siamo orgogliosi di partecipare 
a questo importante progetto” 
commenta Roberto Ganzerli presi-
dente coop sociale La Zerla “Per 
il Bike to Lunch occorrono due 
cose: la volontà di farlo e l’attrez-
zatura. Fresenius HemoCare Italia 
ha dimostrato nei fatti di credere 

moltissimo in questa iniziativa e 
noi abbiamo messo a loro disposi-
zione tutta la nostra esperienza per 
fornire una flotta di bici provenienti 
dalla ciclofficina sociale che attra-
verso il lavoro dei ragazzi disabili 
ha potuto offrire mezzi ricondi-
zionati perfettamente funzionanti 
nello spirito del riciclo e del riuso”.

L’amministrazione di Fresenius 
afferma che “La gestione soste-
nibile è parte integrante della 
cultura aziendale. Ci impegniamo 
costantemente per migliorare la 
nostra impronta di sostenibilità.  
Questo progetto è per le persone, 
per il pianeta e per la comunità.”

persone , mirandolesi e non che 
hanno scelto l’estate a Mirandola 
per le loro serate all’aperto.

Biblioteca comunale: chiusura 
estiva dal 10 al 26 agosto

L’Amministrazione Comunale di 
Mirandola informa la cittadinanza 
che la biblioteca ‘E.Garin’ terminerà 
le attività e chiuderà per il periodo 
estivo a partire da sabato 10 agosto 

alle ore 14:00. La riapertura è prevista 
per lunedì 26 agosto alle ore 14:00. 

Durante questo periodo tutti i servizi 
saranno sospesi. Ad utenti e frequen-
tatori un augurio di buone vacanze.
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L’ITS biomedicale mirandolese si aggiudica il premio ITS 
4.0 del Ministero dell’Istruzione e del Merito

Con un progetto su un sistema 
avanzato di monitoraggio 
neonatale, l’ITS mirandolese si 
è aggiudicato il premio ITS 4.0. 
Contribuente all’immagine di 
un’Italia che progetta e realizza 
soluzioni tecnologicamente 
avanzate per affrontare le sfide 
del prossimo futuro in modo attivo.

Questa la fotografia che emerge 
dall’ITS Day 2024, evento conclu-
sivo del percorso ITS 4.0 2024, 
avviato lo scorso febbraio. 

Due i migliori progetti in assoluto 
premiati con il primo premio, tra 
cui appunto Rimes della Fonda-
zione I.T.S. Nuove Tecnologie della 
Vita Biomedicale di Mirandola.

I ragazzi sono stati seguiti per 
la parte tecnica e metodo-
logica da Mohamed Ouassif, 
fondatore della start up Handhy 

che sviluppa tecnologie IOT.
Il Progetto a cui hanno lavorato i 

mirandolesi riguarda lo sviluppo 
e la prototipazione di un dispo-
sitivo volto a scongiurare le 
morti in culla attraverso un 
avanzato sistema di monitoraggio 
neonatale utilizzando sensori 
collegati a una dashboard per il 
personale sanitario e per i genitori.

L’impegno profuso e la qualità 
tecnica intrinseca del Progetto, 
sono valsi non solo il Premio 2024 
nella categoria Servizi Digitali, ma 
anche il premio come Vincitori 
assoluti come Miglior Progetto 
2024 nell’ambito della sfida fra 50 
ITS partecipanti a livello nazionale. 

Inutile dire quanto questo 
traguardo renda orgoglioso tutto 
lo staff e in primis gli studenti 
dell’ITS mirandolese. Un traguardo 

frutto anche di una didattica 
applicata che si svilupperà 
sempre più grazie all’importante 
investimento che si sta facendo 
in laboratori, con le risorse PNRR.

50 i progetti innovativi presentati e sviluppati
da oltre 800 studenti ITS tra cui quelli mirandolesi

Due i migliori progetti in assoluto 
premiati: Rimes della Fondazione 
I.T.S. Nuove Tecnologie della Vita 
BIOMEDICALE Mirandola, che ha 
progettato un avanzato sistema di 
monitoraggio neonatale, e Eolico 
MetroPolitano della Fondazione 
I.T.S. Professionalità per lo Sviluppo 
dei Sistemi Energetici Ecososte-
nibili Pinerolo che ha progettato 
un sistema che sfrutta l’energia 
cinetica e potenziale disperse al 
passaggio dei treni e dei loro utenti 
in metropolitana per promuovere 
l’economia circolare all’interno 
del sistema di trasporto pubblico. 

Sostenibilità sociale e ambien-
tale, tecnologie per la vita, nuove 
soluzioni per il settore moda, cibo e 
trasporti sono alcuni degli ambiti nei 
quali gli studenti ITS hanno lavorato 
nel 2024 per arrivare a realizzare 
50 prototipi innovativi, presentati 
lo scorso venerdì alla Camera di 
Commercio di Roma nella Sala del 
Tempio di Vibia Sabina e Adriano 
a Roma, dove oltre 150 parteci-
panti tra docenti, ricercatori e 
studenti di tutta Italia si sono incon-
trati per votare i migliori progetti.

I 50 prototipi presentati all’ITS Day 
2024 sono stati realizzati in un percorso 
di sei mesi nel quale gli studenti 
sono stati supportati dal team di 
ricercatori Ca’ Foscari attraverso la 
metodologia del Design Thinking. 

Tante le tecnologie utilizzate 
dagli studenti: intelligenza arti-
ficiale, modellazione digitale in 
3d, realtà aumentata e virtuale, 
interfacce per applicazioni, piat-

taforme hardware open-source. 
I prototipi vincitori sono veri e 

propri strumenti per un futuro più 
attento alla persona, più inclusivo. 

I temi principali su cui hanno 
lavorato i giovani talenti delle 
Fondazioni ITS assieme al team 
di professionisti di Ca’ Foscari 
in questo 2024 sono suddivise 
in cinque macro-categorie: 
Fabbrica Intelligente, Moda e 
Design, Servizi Digitali, Sosteni-
bilità e Tecnologie Immersive.

In ciascuno di questi ambiti, gli 
studenti degli ITS hanno lavorato 
a fianco delle imprese e dei ricer-
catori di Ca’ Foscari attraverso 
un percorso di sperimentazione 
tecnologica di sei mesi, da febbraio 
2024 fino a giugno 2024, utilizzando 
gli strumenti del Design Thinking, 
una metodologia consolidata per 
il management dell’innovazione. 

Per Fabrizio Manca, direttore 
generale del Ministero dell’i-
struzione e del merito, “anche 
quest’anno l’evento conclusivo 
dedicato al percorso proget-
tuale ITS 4.0 ha confermato il 

successo ed il crescente interesse 
che riscuote questa importante 
manifestazione, di grande rilievo 
per il Sistema terziario di istru-
zione tecnologica superiore.

Si tratta di un tributo ai numerosi 
allievi, quest’anno più di 800, di 
50 Fondazioni ITS Academy che 
hanno presentato i prototipi di 
innovazione digitale e tecnologica 
realizzati nell’ambito del progetto 
ITS 4.0, promosso annualmente dal 
Ministero e del merito in collabora-
zione con l’Università Ca’ Foscari di 
Venezia. I progetti sono il frutto di 
mesi di lavoro e di studio degli allievi, 
affiancati dal team di ricercatori 
della Ca’ Foscari, e con l’ausilio 
delle imprese e dei docenti degli ITS. 

I prototipi presentati in questa 
edizione della manifestazione 
sono stati creati con gli strumenti 
del Design Thinking, metodo-
logia ormai consolidata per il 

Soddisfazione è stata espressa 
anche dall’Amministrazione 
comunale. Un obiettivo, quello 
raggiunto, che conferma la qualità 
formativa dell’ITS mirandolese. 

management dell’innovazione, 
e spaziano dalla sostenibilità 
ambientale, alla mobilità soste-
nibile, alla moda, al design, al 
risparmio energetico, al supporto 
alla persona, tutti realizzati con l’uti-
lizzo delle più avanzate tecnologie.

I prototipi presentati in questa 
edizione della manifestazione sono 
stati creati con gli strumenti del 
Design Thinking, metodologia ormai 
consolidata per il management 
dell’innovazione, e spaziano dalla 
sostenibilità ambientale, alla mobilità 
sostenibile, alla moda, al design, al 
risparmio energetico, al supporto 
alla persona, tutti realizzati con l’uti-
lizzo delle più avanzate tecnologie. 

A dimostrazione della grande 
sensibilità ed efficacia del Sistema 
terziario di istruzione tecnolo-
gica superiore per le sfide più 
importanti per il nostro presente 
e, soprattutto, per il futuro, nostro 
e delle prossime generazioni”. 

“La cifra innovativa dei progetti 
presentati quest’anno a conclu-
sione del progetto ITS 4.0 2024 
testimoniano il grande potenziale 
delle nuove metodologie didattiche 
nell’ambito della formazione tecnica 
avanzata” - ha detto Stefano Micelli, 
docente di Università Ca’ Foscari 
Venezia e direttore scientifico del 
progetto. “La qualità messa in campo 
da studenti, docenti e organizza-
zioni - ha poi concluso - dimostrano 
una padronanza delle tecnologie 
e una progettualità sorprendenti 
che permetteranno di confron-
tarsi con il futuro in modo attivo.”
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Agli sportelli sovraindebitamento 
aperti lo scorso febbraio presso la 
Camera del Lavoro a Mirandola e 
a Finale Emilia ad oggi sono state 
ricevute rispettivamente 7 persone 
tra i 45 e i 65 anni, e 3 tra i 36 e i 60 
anni. Si tratta di un servizio gratuito 
di informazione e consulenza alla 
cittadinanza rispetto a situazioni 
debitorie, determinate dalle cause 
più diverse, a cura di Federcon-
sumatori. Al servizio si accede 
previo appuntamento telefonando 
allo 059/26038. Quello dedicato 
al sovraindebitamento è uno dei 
servizi offerti dagli sportelli, ora 
referenti, per tutto l’area nord della 
provincia di Modena, del progetto 
“Fuori dai giochi”, che ha tra gli 
obiettivi il contenimento dell’az-
zardo ed il contrasto alla ludopatia, 
promosso da Ausl, Unione Comuni 
Modenesi Area Nord, Centro Servizi 
Volontariato Terre Estensi, Società 
Dolce e Federconsumatori. “Una 
buona parte degli utenti ha debiti 
causati dal gioco d'azzardo, debiti 
che non gli permettono di far fronte 
alle normali spese quotidiane con 
diverse cartelle esattoriali da parte 
dell'Agenzia delle Entrate– spiega 
Federconsumatori. “Sono necessari 
nella maggior parte dei casi 
più appuntamenti per capire la 
complessa situazione economica in 
cui versano. Per tutti viene verificato 
se vi è la possibil ità di accedere alla 
procedura di esdebitazione, viene 
valutato caso per caso per capire 
se vi sono gli estremi per poter 
agire trami l'OCC (Organismo di 
composizione della crisi), cosa che 
è avvenuta in due casi”. Il progetto 
prevede anche iniziative di sensi-

bilizzazione e informazione rispetto 
al fenomeno del gioco d'azzardo 
nelle scuole superiori del territorio 
e nel mondo dell’associazionismo: 
dieci le associazioni locali coinvolte 
in una formazione ad hoc a cura 
del Centro Servizi Volontariato che 
in questa prima metà dell’anno ha 
anche incontrato 35 classi terze 
per un totale di quasi mille studenti, 
coinvolti in momenti formativi e 
informativi volti alla diffusione 
di sani stili di vita all’insegna del 
volontariato e della cittadinanza 
attiva (oltre 50 stage di volonta-
riato attivati nelle associazioni, 
previsti anche nel periodo estivo, e 
un campo di protezione civile con 
50 studenti partecipanti). A questo 
dato, si aggiunge un approfon-

dimento specifico sui temi della 
prevenzione del gioco d’azzardo 
che ha coinvolto 8 classi dell'Isti-
tuto Galilei di Mirandola – e che in 
autunno si estenderà a tutte le altre 
scuole superiori del territorio– che 
ha coinvolto Csv, Ausl e Federcon-
sumatori. “Le classi hanno parteci-
pato attivamente agli incontri con 
doman de ma soprattutto condivi-
dendo le proprie esperienze anche 
minime con l'azzardo–spiegano da 
Csv e Federconsumatori – In parti-
colare, i maschi giocano online e 
hanno conti gioco attivi, quando 
si tratta di ragazzi minorenni il 
conto gioco viene aperto dal 
papà o dalla mamma. "Giocano" 
in particolar modo a scommesse 
sportive ma non solo. Conoscono 
molto bene anche tutte le altre 
tipologie di giochi d'azzardo che 
si trovano sul web ma non disde-
gnano il gioco fisico. Sanno dove si 
vende azzardo nel loro paese e ci 
hanno perfino saputo dire il nome 
di chi vende i “grattini” e del viavai 
di persone che vedono entrare e 
uscire”. Con riferimento al terri-
torio dei nove comuni dell’Area 
Nord della provincia modenese, 
dal 1°rapporto sull’azzardo legale 
pubblicato da Federconsumatori 
nel 2023, emerge che la media di 
quanto giocato comprende realtà 
con dati preoccupanti e altre con 
dati molto al di sotto delle medie 
ma che non devono essere sotto-
valutati. Il 2° Rapporto sull'azzardo 
legale nei Comune dell'Area Nord 
verrà presentato dopo l'estate. 
All'inizio del nuovo anno scolastico, 
verrà inoltre inviato un questio-
nario alle scuole che gli studenti 
saranno chiamati a compilare in 

Prevenzione gioco d’azzardo: dagli sportelli di Mirandola 
e Finale il progetto ‘Fuori dai Giochi’

L’amata Prof. Zanzani ha compiuto 100 anni e li ha
festeggiati con il marito, di 99, e  gli amici mirandolesi

Ha compiuto 100 anni e li ha 
festeggiati con il marito, quasi 
centenario, i familiari e alcuni 
carissimi amici mirandolesi. Il 9 
luglio scorso, Annamaria Bissaro 
Zanzani, l’indimenticabile prof. di 
matematica delle scuole medie 
che intere generazioni di miran-
dolesi ricordano con tanto affetto, 
ha raggiunto il secolo di vita. Da 
alcuni anni, assieme al marito 
Bruno Zanzani, che raggiungerà il 
traguardo dei 100 anni a ottobre 

del prossimo anno, è ospite del Pio 
Ospizio San Michele, a Nogara, nel 

Veronese.  Originaria di Isola della 
Scala, la prof. Zanzani si era trasfe-
rita a Mirandola da ragazza dove 
per decenni aveva insegnato mate-
matica e scienze alle scolaresche 
delle medie. Il marito, romagnolo di 
Cesena, era invece direttore dello 
Zuccherificio. Una coppia, la loro, 
molto unita e che oggi può vantare 
un vero record: ancora insieme, 
attorniati dall’affetto dei familiari, la 
sorella Giuliana Bissaro, di 93 anni, 
e il fratello Giangaetano, 80enne. 

Note solidali nel segno dell’amicizia e del ricordo:
la Filarmonica Andreoli in Valle d’Aosta a Nus

Passaggio di consegne fra vecchi e nuovi organi direttivi
al Lions Club Mirandola

La Musica, con la ‘M’ maiuscola 
in questo caso, come forte e bel 
legame di solidarietà tra realtà. 
Sabato 18 e domenica 19 giugno 
scorsi la Filarmonica cittadina 
Andreoli è stata ospite a Nun, in 
provincia di Aosta, della banda 
La Lyretta che già aveva parte-
cipato a Mirandola nel 2022 in 
occasione delle celebrazioni 
per il decennale del terremoto.

Ricordi ed emozioni che si 
sono intrecciati con la voglia 
di stare insieme su arie e note 
musicali utili a consolidare ulte-

In un piacevolissimo incontro 
conviviale svoltosi lo scorso 3 luglio 
presso il Ristorante Saul, S. Giacomo 
Roncole (Mirandola), la nuova 
presidente Nadia Poletti e il nuovo 
Consiglio Direttivo del Lions Club 
Mirandola per l’annata 2024-25 
sono subentrati al presidente Paolo 
Campedelli e al Consiglio Direttivo 
dell’annata lionistica precedente 
conclusasi lo scorso 30 giugno.

Il nuovo consiglio è stato 
rinnovato con l’ingresso di nuovi 
soci, pronti ad assicurare al 

riormente un rapporto già solido
“Il concerto che la Filarmonica 

ha eseguito sabato sera non ci ha 
dato solo la possibilità di portare 
la nostra musica e il nome di 
Mirandola - ha dichiarato il presi-
dente Angelo Viviani, al termine di 
questa particolare esperienza - ma 
ci ha permesso di ricordare chi 12 
anni fa arrivò ad aiutare la nostra 
città ferita e colpita dal terremoto.

La protezione Civile della Valle 
d’Aosta, realizzò e gestì uno dei 
campi allestiti per la gestione 
delle emergenze scaturite dai 

Club un impegno almeno pari 
a quello dei loro predecessori.

In un breve intervento la nuova 
presidente ha annunciato di voler 
dedicare il tema della sua annata 
alla Famiglia, declinata in tutti i 
suoi aspetti, e di avere già assi-
curato alle serate del club l’inter-
vento di ospiti di assoluto valore.

Tutto ciò sempre inserito nei molti 
service che costituiscono l’ele-
mento principale per il quale i Lions 
si distinguono: dove c’è un bisogno, 
là c’è un Lions, pronto ad aiutare!!

terremoti del 2012, nella Bassa 
Modenese, come ci ha ricordato 
uno dei responsabili della Prote-
zione Civile, Marco Giangrande.

Le relazioni, le conoscenze createsi 
in quei mesi di grande difficoltà 
unite però alla voglia di ripartire 
sono e saranno sempre un collante 
indissolubile con tutti coloro che 
ci diedero aiuto, che arrivarono 
per stare qui a sostenerci e a farci 
ripartire nello spirito della più totale 
e libera solidarietà. Essere stati noi 
ad andare in Valle d’Aosta e ringra-
ziarli nel modo in cui sappiamo farlo, 

In occasione del compleanno, 
alcuni amici mirandolesi, il dottor 
Sergio Gambuzzi e Don Aleardo 
Mantovani, hanno fatto visita ai 
coniugi Zanzani. “La prof. Zanzani  - 
racconta il dottor Gambuzzi  - era 
una grandissima amica nonché 
collega di mia mamma Rosanna 
e siamo davvero orgogliosi di 
averle portato un po’ di atmosfera 
mirandolese”. Alla professoressa 
gli auguri carissimi di tutti gli amici 
mirandolesi e dell’Indicatore.

modo anonimo per parlare di loro, 
di come esprimono la loro socialità, 
del loro rapporto con il gioco e 
soprattutto di quale familiarità 
hanno con l’azzardo, per arrivare a 
realizzare azioni sempre più mirate 
e a loro vantaggio. Si continuerà, 
sempre con il supporto delle scuole, 
con laboratori didattici all’interno 
dei quali gli studenti, con l’aiuto 
di un professionista, ideeranno 
altrettante video pillole sui temi 
dell’azzardo che maggiormente 
li hanno colpiti durante le lezioni. 
Un progetto certamente molto 
innovativo che renderà i ragazzi 
protagonisti e attivi nel fornire idee 
sul contenime nto dell’azzardo e 
che potrà essere utile a tutta la 
comunità. «Il gioco d'azzardo pato-
logico ha conseguenze pesanti non 
solo per il giocatore - sottolinea il 
dottor Massimo Bigarelli, Direttore 
della Struttura complessa Dipen-
denze Patologiche Area Nord - ,ma 
anche per la famiglia e il futuro dei 
figli, sul piano economico e psicolo-
gico. È quindi importante chiedere 
aiuto al Servizio per le dipendenze 
patologiche dell’Azienda USL di 
Modena (SerDP), le cui attività 
vengono sostenute e potenziate 
anche grazie ai fondi che la Regione 
Emilia - Romagna ha assegnato alle 
aziende sanitarie attraverso il Piano 
d’azione contro la ludopatia 2022-
2024, oltre 10 milioni di euro in tre 
anni. Nell'Area Nord della provincia 
è possibile prendere appunta-
mento nei SerDP di Mirandola 
(0535 602434) e di Carpi, contat-
tando lo 059 659921. Personale 
specializzato e percorsi di recupero 
multifasici sono a disposizione 
dei cittadini e delle loro famiglie”.

cioè suonando, è stato un modo 
per confermare questo legame di 
amicizia, affetto e riconoscenza.” 
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Colgo l’occasione della pubblica-
zione del primo articolo, a nome e 
in qualità di capogruppo di Fratelli 
d’Italia del circolo di Mirandola, per 
ringraziare pubblicamente tutti 
coloro che attraverso il loro voto 
ci hanno accordato la loro fiducia.

Noi ricambieremo con la 
nostra determinazione e serietà, 
lavorando sempre per il bene della 
nostra comunità Mirandolese.

La squadra di Fratelli d’Italia si 
insedia nel consiglio comunale 
con il seguente schieramento:

-Lisa Secchia assessore
-Massimiliano Russo consigliere 

(capogruppo) 
-Gianni Righetti consigliere.
 Tutti noi membri del partito, in 

collaborazione con i nostri alleati 
di centro destra, siamo determi-
nati a lavorare concretamente nei 
prossimi cinque anni per il comune 
di Mirandola, i loro cittadini e per 
tutti coloro che avranno la possi-
bilità di lavorare in questa Città 
ampliando i servizi e migliorare 
la qualità di quelli già presenti.

Giorno 10 luglio si è tenuta presso 
il meraviglioso polo culturale 
“IL PICO”, all’interno del chiostro 
ex Convento di San Francesco, 

la seduta di insediamento del 
consiglio comunale con la 
presenza di numerosi cittadini.

L‘evento, come sempre, è 
stato trasmesso anche tramite 
web per dar modo a tutti 
coloro che erano impossibi-
litati ad assistere in presenza 
di seguire comunque l’evento.

Con la seconda seduta del 
Consiglio Comunale siamo 
entrati di fatto nel vivo dei lavori.

Concludo ribadendo ancora una 
volta il ringraziamento da parte 
di tutto il gruppo di Fratelli d’Italia 
per la fiducia a noi espressa.

GRAZIE A CHI CI HA DATO FIDUCIA, RICAMBIEREMO CON DETERMINAZIIONE

SPAZIO AI GRUPPI CONSILIARI DEL COMUNE DI MIRANDOLA SPAZIO AI GRUPPI CONSILIARI DEL COMUNE DI MIRANDOLA

 ANTONIO TIRABASSI – Forza Italia

Grazie Mirandola. Il gruppo Forza 
Italia ringrazia tutti i mirandolesi che 
con il loro caloroso sostegno, con il 
loro voto, hanno dato la possibilità 
al centrodestra di Mirandola di poter 
proseguire il mandato ad operare 
per la nostra città e grazie per aver 
riconsegnato a Forza Italia il ruolo 
di forza di governo con la rappre-
sentanza in consiglio comunale.
Forza Italia è forza fondamentale nei 
governi di centro destra, di governo 

centrale, regionale, comunale. Forza 
Italia è e sarà alleato e sostenitore 
dei governi di centro destra, centro 
destra unito per condurre la vita della 
nostra città, per poter soddisfare 
le necessità e le esigenze della vita 
quotidiana, pronti ad incrementare i 
benessere ed il prestigio di Mirandola. 
Mirandola punto di riferimento, 
punto di partenza e punto di arrivo; 
Mirandola punto di riferimento 
economico, turistico, sportivo e di 

intrattenimento e divertimento. 
Forza Italia pronta a lavorare per 
il benessere e la soddisfazione dei 
giovani, dei meno giovani e della 
terza età.Forza Italia che non ritiene 
Mirandola una cosa a se stante  ma 
bensì una città propositiva, colla-
borante e collaboratrice.Forza Italia 
aperta all’ascolto e al dialogo con 
tutti per una ampia e condivisa 
fattiva collaborazione per il bene 
di Mirandola e dei suoi cittadini.

GRAZIE MIRANDOLA, FORZA ITALIA PRONTA A LAVORARE PER TUTTI

x Cari Mirandolesi, il passaggio 
elettorale che si è chiuso il 24 giugno 
ha decretato la consegna per i 

prossimi 5 anni del Comune alla 
guida di Letizia Budri e della coali-
zione di destra che l’ha sostenuta. 
Pur nella esiguità dei 205 voti di 
scarto, i cittadini che hanno votato 
hanno scelto la continuità con 
la precedente amministrazione. 
Spente le luci della campagna elet-
torale, inizia ora un percorso in cui 
la maggioranza deve dimostrare 
autonomia e distacco da posizioni 
oltranziste e ideologiche emerse in 
campagna elettorale e dimostrare 
la capacità di rappresentare il terri-
torio e i suoi bisogni. Questo sarà 
l’unico metro di valutazione nostro e 
dei cittadini. Per quanto ci riguarda, 
abbiamo intenzione di svolgere 

con serietà, continuità e nettezza 
la nostra parte di opposizione, 
non lasceremo nulla di intentato, 
controlleremo e incalzeremo 
partendo dalla nostra visione che 
vede Mirandola una città aperta 
e non chiusa in sé stessa. Metà 
dei mirandolesi non sono andati 
a votare: bisogna sconfiggere la 
rassegnazione e la sfiducia che si 
è impadronita della nostra società. 
Nella nuova compagine consiliare 
abbiamo portato rinnovamento, 
con giovani e competenze per 
promuovere una visione solidale 
e aperta e di sviluppo della nostra 
comunità. Il Consiglio Comunale è 
il luogo della massima rappresen-

tanza istituzionale, il suo corretto 
funzionamento è la condizione base 
ineludibile affinché possa tornare 
la fiducia nella politica. Alcuni 
giorni fa il Presidente Mattarella ci 
ha ricordato che la democrazia 
funziona se il confronto è accettato, 
la democrazia non è mai una realtà 
statica, ma è sempre chiamata a 
compiersi, a realizzarsi. La demo-
crazia è un compito più che una 
condizione, un traguardo più che 
uno stato, una responsabilità che 
ogni comunità civile è chiamata a 
perseguire. Un impegno costante 
e continuo che non vediamo 
l’ora di iniziare a profondere a 
beneficio della nostra comunità.

PD PRIMO PARTITO A MIRANDOLA, CONDURREMO OPPOSIZIONE NETTA, 
SERIA E SENZA SCONTI

ANNA GRECO – Partito Democratico

MASSIMILIANO RUSSO – Fratelli d'Italia

Dopo 74 anni, il Comune di 
Mirandola è stato conquistato 
dal centro-destra, in particolare 
dalla Lega, segnando l'inizio di un 
primo mandato storico. In questi 
cinque anni, l'amministrazione ha 

portato avanti un programma 
che ha soddisfatto i cittadini, 
guadagnandosi una riconferma 
nonostante il trend opposto nella 
provincia, dove il centro-sinistra 
e il Partito Democratico hanno 
ottenuto risultati significativi.

Uno dei punti di forza dell'am-
ministrazione uscente è stato il 
mantenimento della pressione 
fiscale invariata, un unicum tra i 
comuni circostanti. Parallelamente, 
il Comune ha visto un incremento 
degli investimenti nella polizia locale, 
rafforzando la sicurezza del territorio. 
Grande attenzione è stata rivolta alla 
promozione del territorio e al centro 
storico, arricchito da eventi che 
hanno animato le piazze e attirato la 

comunità. Nei servizi sociali, il principio 
di anzianità di residenza ha premiato 
chi vive a Mirandola da più tempo, 
migliorando l'accesso ai servizi. 
Risultati ottenuti grazie e soprattutto 
all'uscita dall'Unione dei Comuni.

Il risultato delle recenti elezioni ha 
portato una nuova conferma per 
il centro-destra e soprattutto per 
la Lega, con l'elezione del primo 
sindaco donna nella storia di 
Mirandola, Letizia Budri. La comunità 
ripone grandi aspettative in lei e 
nella sua giunta, anche in conti-
nuità con gli ultimi cinque anni. 
Tra le priorità per il prossimo quin-
quennio, spiccano il miglioramento 
delle manutenzioni, del decoro e 
della qualità urbana, con maggiore 

attenzione alle frazioni. Ci aspet-
tiamo nuovi regolamenti anche nei 
servizi scolastici, grande attenzione 
a giovani e famiglie con nuovi spazi 
di intrattenimento e aggregazione, 
e un piano per rendere Mirandola 
e il Comune ancora più smart.

Il Comune di Mirandola si prepara 
dunque a vivere un periodo di 
consolidamento e innovazione. Con 
la guida di Letizia Budri, si auspica 
un rafforzamento delle politiche 
che i cittadini hanno premiato 
con il voto del 23 e 24 giugno. Da 
parte della Lega Mirandola, un 
sincero in bocca al lupo al nuovo 
Sindaco e alla sua Giunta, con la 
certezza che sapranno proseguire 
sulla strada iniziata cinque anni fa.

ELEZIONI 2024, UNA STORIA DI CAMBIAMENTO E RICONFERMA
Guglielmo Golinelli – Lega Mirandola

x Il nuovo Consiglio Comunale 
2024-2029 è derivato dall’esito 
del voto dell’8 e 9 giugno e dal 
successivo ballottaggio. Poco più 
del 50% dell’elettorato si è recato 
alle urne per il turno di ballottaggio 
e, a parte l’esigua differenza di 205 
voti, una metà ha votato il Centro 
destra  e il sindaco Budri e l’altra 
metà il Centro sinistra  di Bassoli, 
con l’accordo di apparentamento 
tra la lista +M e la coalizione del PD. 
Il Centro sinistra è stato maggior-
mente penalizzato da quel 10% che 
ha disertato le urne, dopo il primo 
turno. La composizione del Consiglio 
è cambiata. Il PD tornato a essere 
il primo partito a Mirandola, con il 
29,72%, la lista della sindaca Letizia 

Budri ha ottenuto, con il 16,97%,  il 
maggior numero di voti della coali-
zione di Centro Destra che avrà 
una composizione articolata, con 
la Lega che passa dal 37,39% delle 
elezioni 2019 all’11,9%, risultato che 
Golinelli ha definito eccezionale. 
La nostra lista civica al primo turno, 
con il 12,74%, ha quasi raddoppiato 
i voti, al netto del calo dei votanti, 
e con una percentuale che ci 
colloca al terzo posto fra le forze 
politico-amministrative, e nella 
composizione del gruppo consi-
liare con l’elezione di Enrico Gatti.  
Ringrazio gli elettori mirandolesi 
del centro e delle frazioni che 
ci hanno votato, anche con il 
sostegno alla mia candidatura a 

sindaco nel primo turno. Il risultato 
finale si auspicava diverso, ma il 
ballottaggio è un’elezione nuova 
dove gli elettori, almeno in parte, 
votano uno dei due candidati e 
i partiti, presenti al primo turno, 
rimangono nell’ombra. Gli elettori 
ci hanno comunque riconosciuto 
un ruolo da protagonisti nella 
politica mirandolese e agiremo 
di conseguenza, senza deluderli. 
Un impegno particolare per i temi 
con i quali abbiamo fatto la scelta 
di essere lista autonoma: Mirandola 
50mila (la fusione dei comuni), 
la Città Storica e altri punti del 
nostro programma che saranno 
al centro della nostra azione 
politica nella legislatura che inizia.

NOI, TERZA FORZA POLITICA DEL NUOVO CONSIGLIO
GIORGIO SIENA – Lista Più Mirandola 

POLITICAtribuna POLITICAtribuna

È per me un grande onore ed onere 
essere il capogruppo della Lista 
Civica che ha ottenuto un grande 
risultato elettorale (17%). Sono 
anche molto contento di vedere in 
questa legislatura, e specialmente 
in questo gruppo consiliare, una 
grande partecipazione frazionale. 
Questo dimostra come le frazioni 
siano sempre interessate allo 
sviluppo del territorio e della Città 
ma ricordano al contempo, alla 
stessa, di non dimenticarsi di loro. In 
quanto lista civica, il nostro obbiet-
tivo sarà quello di concentrarci sui 

fatti e sulle questioni, sui perché e 
sui problemi, lasciando volentieri le 
questioni partitiche a chi di dovere. 
Ci attendono cinque anni di lavoro 
che si baseranno su progetti già 
avviati nella precedente legislatura 
e progetti nuovi che man mano 
valuteremo. Non ci dimenticheremo 
sicuramente anche di apportare 
migliorie o di sistemare progetti che 
magari attualmente non funzionano 
ottimamente. I nostri sforzi, oltre che 
alla Città di Mirandola, si concentre-
ranno anche sulle frazioni, incenti-
vando gli eventi e le tradizioni locali, 

cercando di trovare soluzioni ai vari 
problemi presenti. Confidando nella 
vostra fiducia, ci impegneremo al 
massimo per fare un buon lavoro in 
questo nostro primo mandato, dal 
momento che siamo tutti ancora 
un po’ neofiti. Il primo Consiglio 
è già stato fatto, con le forma-
lizzazioni e le divisioni dei lavori. 
Colgo, in chiusura, l’occasione per 
ringraziare ancora una volta tutti 
quanti abbiano sostenuto le nostre 
candidature e, più in generale, 
questa Lista Civica. Avremo modo 
di conoscerci meglio col tempo. 

UN GRANDE ONORE ESSERCI, ORA AL LAVORO SUI PROBLEMI
LUCA TOSELLI- Lista Civica Letizia Budri
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ECONOMIA

Idee chiare e forte coesione per 
sostenere e affiancare le piccole 
e medie imprese del territorio. È 
quanto emerso durante l’assem-
blea annuale di Confapi Emilia 
tenutasi il 3 luglio scorso, a Modena. 
Quattro i temi su cui si è focaliz-
zata la relazione del presidente 
dell’Associazione imprenditoriale, 
il mirandolese Alberto Meschieri: 
l’impatto dell’intelligenza artifi-
ciale nella gestione dell’impresa, lo 
studio e l’applicazione virtuosa dei 
criteri ESG per misurare in modo 
preciso le performance ambien-
tali, sociali e di governance di 
un’azienda, le criticità legate al 
rispetto dei tempi di pagamento 
e, infine, il miglioramento del 
sistema formativo. Si tratta di temi 
pervasivi che obbligano, a fissare 
l’attenzione su quanto accade oggi 
e, contemporaneamente, sugli 
sviluppi futuri di medio e lungo 
periodo e, anche per questo, il ruolo 
dell’Associazione Imprenditoriale 
assume una valenza centrale.

Anche di recente il professore di 

AI, parametri sociali, ambiente e formazione: il focus
del mirandolese Meschieri presidente di Confapi Emilia

Economia e Politica Industriale dell’U-
niversità di Parma, Franco Mosconi, 
intervenuto alla presentazione 
del Rapporto sulle medie imprese 
industriali italiane, ha evidenziato 
che le PMI sono “leader nei settori 
tipici del Made in Italy” e che fanno 
parte di un sistema territoriale e di 
distretti dove “l’unione fa la forza”.

“C’è da chiedersi – ha evidenziato 
Alberto Meschieri, presidente di 
Confapi Emilia, nonché titolare della 
Officine Meschieri di Concordia sulla 
Secchia – se questa affermazione, 
che non possiamo che condividere, 
si traduca poi in scelte di politica 

industriale a livello nazionale e 
locale. L’impressione netta è che, 
ancora una volta, la cosa da fare 
sia prima di tutto rimboccarsi le 
maniche. La voglia di agire, però, da 
sola, non basta, perché la comples-
sità del contesto in cui operiamo, 
dentro e fuori i nostri stabilimenti, 
si è moltiplicata. Per questo le 
istituzioni e noi, che rappresen-
tiamo con orgoglio una parte 
significativa del mondo produt-
tivo, dobbiamo mettere in atto 
azioni comuni, nell’interesse della 
crescita complessiva del Paese.”

Si è poi parlato della qualità 

della formazione dei giovani che 
appare in costante peggioramento. 
“Attenzione, non scarichiamo la 
responsabilità sui ragazzi perché 
è il sistema complessivo che, 
secondo noi, non è al passo con 
quelle che sono le esigenze delle 
nostre aziende. Abbiamo bisogno 
di restituire maggiore centralità 
alla formazione, la passione e la 
competenza degli insegnanti e 
il riconoscimento dell’impegno 
dei ragazzi devono guidare le 
scelte” ha sottolineato il presi-
dente di Confapi Emilia Meschieri. 

All’ospedale di Mirandola al via un Day Service
di Medicina Interna

Cardiologia Pediatrica, Mirandola concorre
alla rete regionale con oltre 600 prestazioni l’anno

Ha preso il via lunedì 8 luglio, 
il nuovo servizio messo a punto 
dall’Unità operativa di Medicina 
Interna dell’Ospedale Santa Maria 
Bianca di Mirandola, un Day 
Service ambulatoriale dedicato 
alla presa in carico di pazienti 
con quadri clinici complessi.

Come funziona? È il Medico di 
medicina generale (MMG) a prov-
vedere all’invio, agli specialisti del 
reparto diretto dal dottor Fabio 
Gilioli, dei casi che meritano un 
approfondimento diagnostico, 
come ad esempio per sospetta 
anemia o calo di peso involontario 
(quindi non legato a un fattore 
conosciuto come può essere una 

dieta o un’intensa attività fisica).
Un percorso dedicato e ad 

accesso diretto, di cui è referente la 
dottoressa Valentina Gatti, medico 
internista, che mira all’esecuzione 
in tempi rapidi di visite ed esami 

come spesso capita, una patologia 
che coinvolgeva sia il cuore che i 
polmoni. Per questo voglio quindi 
ringraziare i colleghi della Cardio-
logia, guidati dal Primario dott Carlo 
Ratti e i colleghi della Pneumologia, 
guidati dal Dr. Alessandro Andreani

Le Unità Operative del Nosocomio 
Pichiano mantengono alto il livello 
di assistenza e le unità operative di 

Cardiologia e Pneumologia contribui-
scono a questo. Entrambi avranno una 
finestra nazionale molto importante: 
il 26 Ottobre  2024 si terrà a Medolla il 
Congresso Nazionale dal titolo ”PNEU-
Mirandola 24,un ponte fra Ospedale 
e Territorio ed il  23 Novembre 2024 si 
terrà a Mirandola il Terzo Congresso 
Nazionale di Cardiologia Clinica 
dal titolo “Mirandola con il cuore”

l’avvio del percorso di Day service 
Internistico o indirizzare il cittadino 
al servizio più appropriato.

La progettualità, che lega ospedale 
e territorio, è stata illustrata ai 
Sindaci dei Comuni del Distretto di 
Mirandola nell’ambito del percorso 
di sviluppo (che dovrebbe conclu-
dersi nei prossimi mesi), della Casa 
della Comunità di Mirandola nel 
quale è inserita, oltre che condivisa 
con i MMG del territorio: tra gli 
obiettivi di questo servizio, favorire 
i processi di deospedalizzazione, 
l’utilizzo adeguato delle risorse 
specialistiche e l’erogazione di 
prestazioni specialistiche appro-
priate in un’ottica di prossimità.

SALUTE

specialistici a fini diagnostici: 
alla proposta di invio da parte 
del MMG fa seguito una prima 
visita internistica effettuata dal 
clinico ospedaliero che, valutata 
la situazione, può confermare 

Caso clinico complicato risolto grazie
alla Cardiologia e alla pneumologia di Mirandola

“Può capitare, come è successo 
anche ad altri colleghi Medici di 
Famiglia. di seguire pazienti anziani, 
in politerapia, dove le varie malattie 
si intrecciano e si complicano fra loro.

Ho avuto un caso clinico compli-
cato che è stato risolto con la 
collaborazione fra La Cardiologia 
e la Pneumologia di Mirandola.

Si tratta di un paziente che aveva, 

Un numero importante quello 
delle prestazioni erogate ogni anno 
dall’ambulatorio di Cardiologia 
Pediatrica dell’Ospedale Santa 
Maria Bianca di Mirandola. L’offerta 
ambulatoriale concorre ad arric-
chire, insieme alla Cardiologia di 
Carpi ed a quella del Policlinico di 
Modena, l’attività diagnostico-te-
rapeutica garantita dalla neoco-
stituita rete regionale e dedicata 
alla presa in cura dei bambini 
con cardiopatie congenite.

Avviato nell’ottobre del 2021, il 
servizio di primo livello è afferente 
al reparto di Cardiologia mirando-
lese diretto dal dottor Carlo Ratti 
ed esegue visite cardiologiche 
ed ecocardiogrammi per i piccoli 

pazienti, in collaborazione con la 
Pediatria di Area Nord guidata 
dal dottor Francesco Torcetta.

In questi anni l’ambulatorio è 
cresciuto grazie a investimenti sulla 
formazione del personale e tecnolo-
gici: l’anno scorso, grazie ai fondi del 
PNRR, è stato acquisito un ecocar-
diografo di nuova generazione, 
dotato di una sonda neonatale 
che permette una diagnosi 
ecocardiografica accurata 
nella fascia di età pediatrica, 
anche nei neonati di basso peso.

Il centro mirandolese opera 
in stretta collaborazione con 
l’unità operativa di Cardiologia 
Pediatrica dell’ospedale Sant’Or-
sola di Bologna dove vengono 

inviati i casi più complessi.
Le cardiopatie congenite sono 

un gruppo di patologie caratteriz-
zate da alterazioni morfologiche e 
funzionali del cuore, dovute quasi 
sempre ad alterazioni genetiche 
durante lo sviluppo embrionale; ne 
esistono di due tipi: quelle maggiori, 
fortunatamente rare, che necessi-
tano già alla nascita di specifiche 
terapie e interventi riparativi e 
che vengono diagnosticate quasi 
sempre durante l’ecografia fetale; 
e le cardiopatie congenite minori, 
che rappresentano la maggior 
parte dei casi; queste ultime 
hanno raramente un impatto 
negativo sulla vita del bambino e 
vengono diagnosticate attraverso 

l’esecuzione di un ecocardio-
gramma richiesto ad esempio per 
il riscontro di un soffio cardiaco.

In Emilia-Romagna si stima che, 
ogni anno, su 30mila nascite siano 
presenti 250-300 nuovi casi di 
cardiopatia congenita, di questi il 
10-20% circa può richiedere una 
presa in carico diagnostico e/o tera-
peutica sin dall’epoca neonatale. 

Tanti i temi affrontati dall’assemblea annuale dell’associazione. “Pronti a diverse iniziative per far sentire la voce delle PMI”

Opportunità di lavoro? Sì! L’Indicatore e Mirandola Offro Lavoro
sono andati alla scoperta di Tiseco  

Nuova uscita e nuove opportunità 
da L’Indicatore Mirandolese con 
Mirandola offro Lavoro, consolidata 
realtà locale nota in ambito social 
media per l’importante servizio 
svolto ormai da tempo nel fare 
incontrare l’offerta del lavoro da 
parte di imprese, e non solo, con 
chi è alla ricerca di un’occupazione. 
Nata ormai nove anni fa sul social 
Facebook, e sbarcata da qualche 
tempo anche su Instagram, la 
pagina Mirandola Offro Lavoro 
riunisce e mette in evidenza le offerte 
di impiego di Mirandola e di tutta 
l’Area Nord. Le realtà imprenditoriali 
locali sono numerose e altrettanto 
numerose sono le figure profes-
sionali ricercate. Il punto di forza 
di questa collaborazione, in essere 
dall’anno scorso, vuole essere 
quello di arrivare anche a chi si 
sente lontano dai social e preferisce 
di gran lunga la carta stampata.

Francesca Monari questa volta 
dialoga con Tiseco Srl.

Nata a Mirandola nel 2016 è una 
ditta di impiantistica specializzata 
nell’assistenza, manutenzione, ripa-
razione e conduzione di impianti di 
riscaldamento, condizionamento 
dell’aria e impianti idraulici in 
ambito prettamente industriale. 
Attiva anche su Modena, Reggio 
Emilia e nel territorio lombardo, 
a seguito della collaborazione 
avviata con una grossa società 

di Facility, ad oggi necessita di 
ampliare il numero delle risorse 
impiegate, che ad oggi sono 17.

Tre, come di consueto, le domande 
che Monari ha rivolto a Daniele 
Natali, in qualità di Direttore Tecnico
 Di quali figure professionali 
siete alla ricerca?

Siamo alla ricerca di tre figure 
professionali specializzate per 
attività di manutenzione ordinaria 
e straordinaria, in particolare:1 
Tecnico di manutenzione degli 
impianti di refrigerazione, ovvero 
un frigorista, preferibilmente 
con patentino Fgas; 1 Tecnico 
di manutenzione degli impianti 
di riscaldamento, ovvero un 
caldaista, di cui è gradita ma non 
necessaria esperienza su caldaie 
a vapore e bruciatori; 1 Tecnico di 
manutenzione impianti idraulici, 
di cui è gradita pregressa espe-
rienza e capacità di saldatura. 

Si offre un ambiente giovanile 
con forte spirito di squadra ed è 
garantita la stabilità contrattuale.
Come fare per candidarsi?

Per candidarsi è necessario 
inviare il curriculum all’indirizzo 
mail servizioclienti@tiseco.it con 
riportato nell’oggetto “candida-
tura Tecnico di Manutenzione”
Valutate anche personale senza 
esperienza?

In questa fase siamo alla ricerca 
di personale con esperienza in 
contesti similari con capacità 
relazionali, propensione alla condi-
visione, dinamicità, flessibilità e 
ottime capacità relazionali, per 
poter soddisfare il nostro pacchetto 
clienti in un clima di forte richiesta.

Non escludiamo candidature 
senza esperienza, da poter inserire 
in un futuro, a cui verrà garantito un 
periodo di affiancamento e forma-
zione con il nostro personale esperto.



N° 14 - LUGLIO 202426 N° 14 - LUGLIO 2024 27

SCUOLA
Ma “Come erano i Carmina, di Pico? Belli e… profondi, 

di un innamorato coinvolto in grandi passioni”
Gli studenti del Galilei conquistano con un progetto
rivoluzionario il secondo posto alla NAO Challenge

Il preside Fiorino: “Risultato che testimonia
e mostra l’eccellente livello raggiunto dai ragazzi”

Confermati anche per l’anno scolastico 2024-25 gli 
abbonamenti gratuiti su bus e treni per gli studenti 

La squadra di robotica dell’istituto 
Galilei di Mirandola ha ottenuto un 
meritatissimo secondo posto al 
concorso nazionale NAO Challenge, 
organizzato dalla Scuola di Robotica 
di Genova. Il tema di quest’anno era 
“Retail” e il loro progetto di e-com-
merce, gestito dal robot NAO, ha 
saputo distinguersi non solo per l’in-
novazione tecnologica, ma anche 
per l’attenzione all’inclusività e al 
supporto delle persone con parti-
colare attenzione agli ipovedenti. È 
Alessia Mertolini, una delle prota-
goniste del progetto. Fresca di 100 e 
lode alla maturità nella classe quinta 
Liceo Scienze applicate, al colloquio 
ha presentato il robot umanoide che 
ha programmato in questi anni. È lei 
a raccontare come è nata l’idea e 
come, insieme ai suoi colleghi, siano 
riusciti a svilupparla fino a raggiun-
gere questo brillante risultato. 

“NAO non è solo un robot, ma 
una vera e propria interfaccia 
tecnologica” - ci confida Alessia. 

La terza parte di questo viaggio 
intrapreso da Sergio Poletti, 
studioso di Pico un paio di Indica-
tori fa, parte col papa Innocenzo 
VIII poco incline alle tesi dell’il-
lustre mirandolese, la fuga del 
filosofo in Francia e il suo arresto… 
Ma sia lasciato spazio a Poletti. 

“…Eppure, il 1486 è sempre stato 
considerato un anno molto produt-
tivo per Pico, studioso di lingue 
orientali, estensore delle famose 
Tesi, dell’Oratio e del Commento 
su una canzone del Benivieni.

Papa Innocenzo VIII cominciò 
a considerare eretico Pico per 
13 tesi su 900 non digerite dalla 
sua commissione. 900 Tesi che 
vennero reputate una sfida, ma 
che erano state ben accolte 
dal rappresentante francese in 
Vaticano e dal vescovo di Reggio.

Pico, dopo il completamento delle 
suddette proposizioni, respinte dalla 
commissione romana, formata da 
alti prelati, pareva piegato, ma non 
rassegnato al peggio e scrisse in 
venti sole notti un’Apologia, dove in 
pratica considerava ignoranti i suoi 
giudici, difendendo la sua opera. 
Il libro a stampa peggiorò le cose. 
Tutte le tesi dovevano essere messe 
al rogo. Innocenzo VIII fece sapere 
al Nostro che era meglio avesse 
scritto solo poesie, abbandonando 
la filosofia e lo studio delle religioni 
non ortodosse, minacciandolo in 
pratica di morte. Seguì per il Nostro 
un lungo periodo di peregrinazioni, 
di isolamento e di scritti religiosi, 
soggiorni in convento, meditazioni.

Solo Corbola pareva confortarlo, 
nelle sue possessioni, tra viaggi a 
cavallo, un’altra fuga in Francia, dal 
dicembre 1487, che si concluse con 
l’arresto da parte di un Savoia, con 
una prigionia breve a Vincennes, 
liberato da Carlo VIII, il re suo amico, 
con il ritorno lento in Italia nella 
primavera 1488, via Torino, Milano 
(dove conobbe Leonardo da Vinci, 
che era presso il Moro), Bologna 
(dai Bentivoglio), Ferrara Mantova, 
Mirandola, con meta a Firenze e 
le ville medicee del circondario.

Il perdono solo nell’estate 1493, con 
il nuovo papa Alessandro VI, quando 
la fine ormai si approssimava.

Ma Corbola e Marzia, per 
fortuna c’erano sempre. 

“Pensatelo come un amico che 
vi aiuta a fare la spesa, risponde 
alle vostre domande e vi consiglia 
sui prodotti migliori, sempre con 
un sorriso (anche se digitale!).” 

NAO interagisce con gli utenti in 
modo personalizzato, rendendo 

A consolazione futura.
Come erano i Carmina, di Pico? 

Belli, anche se nello stile petrar-
chesco, profondi, di un innamo-
rato coinvolto in grandi passioni.

Qualche verso dei 45 sonetti, 
segnati da I a XLV, che si salvarono 
dalle fiamme, trovati a Parigi, 
pubblicati dal Dorez, in Italia, 
uniti a pochi altri, conosciuti dal 
mirandolese don Felice Ceretti 
nell’Ottocento, splendidamente 
commentati da Gabriella Sica e 
da Armando Torno in un libretto 
delle edizioni La vita Felice, del 1996.

Questo il primo, forse dedicato 
a Marzia. Marzia doveva essere 
bionda, di viso leggiadro, con 
occhi bellissimi. A volte portava le 
trecce… Marzia. Se Pico non fosse 
tornato a Firenze i due potevano 
invecchiare, felici, insieme. Non 
l’avesse mai fatto quel viaggio di 
ritorno in Toscana! Il Savonarola 
doveva sbrigarsela da solo. Era 
un frate duro come un terrorista, 
anche se un aspirante martire. Pico 
era il migliore dopo Sant’Agostino?

Con una lunga permanenza sul 
Po lo avrebbe superato. E il secolo 
d’oro, il ‘500, l’avrebbe consa-
crato il migliore di tutti, perché la 
scintilla del Rinascimento-come 
disse Umberto Eco a Mirandola 
nel convegno del 1994, per il V 
centenario della morte, era lui.

l’esperienza di acquisto più 
semplice e piacevole. Uno 
degli aspetti più significativi del 
progetto è l’attenzione verso le 
persone con esigenze particolari. 

“Abbiamo sviluppato un carrello 
mobile pensato per guidare chi ha 
limitazioni visive o motorie all’in-
terno del negozio - spiega Alessia 
- Questo carrello offre un supporto 
fondamentale per rendere l’espe-
rienza di acquisto più autonoma 
e meno stressante, dimostrando 
come la tecnologia possa 
essere al servizio delle persone e 
migliorare la qualità della vita.”

La squadra non voleva limitarsi 
a un progetto teorico, desiderava 
applicarlo nella realtà. “Così, ci 
siamo rivolti al vivaio della famiglia 
Morselli, un vasto spazio dove i 
clienti possono trovare tutto per il 
giardinaggio e cercare di risolvere 
un problema, aiutare gli addetti 
in modo che possano concen-
trarsi su altre attività, lasciando a 

NAO il compito di fornire informa-
zioni e indicazioni ai clienti sulla 
posizione dei prodotti. Viviamo 
in un’era digitale e la squadra 
ha saputo sfruttare al meglio i 
social media, condividendo la 
loro avventura su Instagram e 
TikTok con contenuti coinvolgenti. 

Abbiamo realizzato un video di 
presentazione che racconta il nostro 
percorso e l’entusiasmo dietro il 
progetto - aggiunge Mertolini - 
mostrando come ogni membro 
della squadra abbia contri-
buito con impegno e creatività”. 

Il riconoscimento ottenuto dagli 
studenti del Galilei di Mirandola 
non è solo una vittoria tecnica, 
ma anche una celebrazione del 
loro spirito solidale e innova-
tivo. Con il progetto NAO, questi 
giovani hanno dimostrato che la 
tecnologia può essere un potente 
strumento per migliorare la vita 
delle persone, costruendo un futuro 
più inclusivo e accessibile per tutti.

“Il secondo posto di quest’anno 
risulta ancora più significativo se si 
considera che viene dopo il successo 
conseguito dalla squadra nello scorso 
anno scolastico” - afferma il preside 
dell’ISS Galilei, Carmelo Fiorino.

È importante sottolineare l’elevato 

grado di autonomia raggiunto dagli 
studenti, che hanno apportato le 
ultime modifiche nella fase finale 
svoltasi a Firenze il 21 e 22 marzo, 
senza il supporto del prof. Alberto 
Michelini, referente del progetto, 
impegnato, in quegli stessi giorni, 

Terza e nuova tappa di Sergio Poletti sulla vita amorosa – e avventurosa - dell’illustre mirandolese tra fughe, l’arresto e le donne

CULTURA

Primo Sonetto
Dagli occhi de Madonna
el solfo prende
Amore, ed ha per mantici i desiri
vani: el cor soffia un vento de sospiri,
che in me, che stopia sum,
la fiamma incende.

E lei, quando pur calda, giova
e offende
el cor mio stanco, e fra dolci martiri
l’alma, qual uom che ami et or s’adiri,
in un momento ella mi toglie e rende.

Così di lode e di lamenti io strido,
e nel mar navigando senza remo
longe da lito, a saldo porto arrivo.

Così ridendo io piango
e in pianto rido,
temendo io spero
e nel sperar più temo,
moro vivendo e poi morendo vivo.

Parte del II
De duo trece raccolte in crespi nodi
Amor fe’ el laccio che me avvolse
al collo,
e poi lo strinse, sì che nulla pòllo
soglier, se Morte non sia che lo snodi…

Parte del IV
Dapoi che doi begli occhi,
che mi fanno
Cantar del mio Signor sì novamente,
avamparo la mia gelata mente,
si volge in lieta sorte il secondo 
anno…

Parte del IX
Io preso sono come un pesce in rete,
come uccello che ai rami
l’ale invesca,
e son posto in pregion
né vedo und’esca,
né men son pur mie voglie ardite
e lete…

Parte del X
Amor m’ha posto
como al giogo el bue,
como al sol brina,
e son qual uom ch’è privo
di sentimento, s’el sia morto o vivo
de iudicar ne sta spesso intra due

Carmina XIV. 
Sonetto dedicato a Pleona
S’io vi guardo Madonna,
il vigor che esce

de quei lumi leggiadri mi fa un sasso;
se gli occhi altrove
io volgo o a terra abasso,
manco quel tracto fuor
de l’unda pesce.

Così ogni nostro operar a mal riesce,
e son già del passar sì vinto e lasso,
che sol de non aver al primo passo
compìto el mio camino el me 
rincresce.

Io a ne dimando a Amor
spesso consiglio,
che, mal per me, fui suo, se l’antica
sua medicina al cor infermo offende;

et ei par che a l’orecha,
al cor mi dica: 
Gemina el sguardo,
e non sera’ im periglio:
fura nel primo, e nel secondo rende

Quel che segue è un sonetto in 
ricordo di Catta e Pleona. Fu scritto in 
occasione della morte di Catta,
la donna amata dall’amico Girolamo 
Ramusio. L’avvenimento fa tornare 
alla mente di Pico, Pleona, la donna 
amata a Padova, il cui pensiero 
spesso s’impadronisce di lui.

Quelle virtù sincere e immortali,
che in cor sol for dianzi 
al nostro tempo,
ebbe Catta gentil, che assai
 per tempo
tornando al ciel fe’ i pensier 
miei inequali;

e se Pleona diede voi grandi ali
da volar sopra el ciel, for troppa
a tempo,
ché già sere là su: ma sì me attempo,
ch’io giaccio a terra pien 
d’ardenti strali.

Se meritarono fama le bella ossa
di quelle dive, l’una e l’altra mano
Febo afatichi e oblie la sua donna.

Chè, ben che appaian morte 
in picol fossa,
pur fatte stelle sono. 
O pensier vano
che già più di una volta mai 
s’indonna!

(Fine terza puntata, continua sul 
prossimo numero)

Senza pagare il biglietto e con più 
attenzione per l’ambiente. Torna 
anche per l’anno scolastico 2024-25 
“Salta su!”, l’iniziativa della Regione 
che permette alle studentesse e 
agli studenti dell’Emilia-Romagna 
di viaggiare gratuitamente su bus e 
treni regionali per andare a scuola.

Confermati quindi gli abbo-
namenti annuali gratuiti per gli 
studenti residenti in Emilia-Ro-
magna che frequentano le scuole 
elementari, medie, superiori e gli 
istituti di formazione professionale.

Restano invariate le modalità e i 

requisiti per ottenere il titolo di viaggio 
per spostarsi a costo zero nel tragitto 
casa/scuola e ritorno, ma anche nel 
tempo libero lungo la stessa tratta.

“Salta su!”, è rivolta a tutti gli 
studenti e studentesse emiliano-ro-
magnoli dalla scuola elementare 
alle scuole pubbliche superiori e 
istituti di formazione professionale 
anche se fuori dai confini regionali. 
Agli studenti delle scuole superiori è 
richiesto l’ulteriore requisito dell’Isee 
familiare annuo fino a 30mila euro.

Come fare richiesta
È già attiva la piattaforma unica 

“Salta Su” https://regioneer.
it/saltasu per presentare la 
richiesta di abbonamento.

L’accesso è solo online e si effettua 
con credenziali Spid e CIE. C’è tempo 
fino alle ore 14,00 del 18 dicembre 2024.

La piattaforma, selezionando 
l’indirizzo di partenza e quello di 
arrivo, permette di personaliz-
zare l’abbonamento scegliendo 
le soluzioni: urbano, extraurbano 
su bus, ferroviario, integrato 
bus-treno. L’abbonamento 
personale annuale è valido dal 1^ 
settembre 2024 al 31 agosto 2025.

Assistenza
È attivo anche il servizio di assistenza 

agli utenti, disponibile sia per richieste 
di informazione scritte sulla piat-
taforma Salta su, sia telefoniche al 
numero verde Mi Muovo 800.388988, 
oltre che ai call center aziendali.

come formatore nel campo dell’au-
tomazione in Polonia. La conti-
nuità di risultati è la dimostrazione 
dell’eccellente livello raggiunto dagli 
alunni dell’Istituto nel campo della 
robotica, che, per quanto riguarda 
gli alunni delle quinte che hanno 

partecipato al progetto NAO, è 
stato molto apprezzato anche dalle 
commissioni degli esami di Stato.”
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Croce Blu Mirandola: tanta attività e voglia di crescere 
con i nuovi volontari

Nuovi letti a oncoematologia pediatrica grazie al progetto 
delle scuole primarie di San Felice e Camposanto

VOLONTARIATO

Vogliamo dedicare questa pagina 
una delle associazioni più rappre-
sentative e importanti del grande 
e straordinario mondo del volon-
tariato mirandolese: La locale P.A. 
Croce Blu Mirandola ODV. Non 
solo per il lavoro svolto quotidia-
namente sul fronte dell’Assistenza 
ma anche per le diverse attività 
orientate a trasmettere i valori 
che ne stanno alla base, e alla 
formazione di nuovi volontari. Tante 
quelle che l’associazione ha messo 
in campo nel recente periodo

Per Matteo: Il testo sarebbe un 
po corto ma per questo ho messe 

La macchina della generosità 
allestita con la regia di Aseop ODV 
ha permesso all’Oncoemato-
logia Pediatrica del Policlinico di 
Modena di dotarsi di due letti e una 
poltrona di ultima generazione da 
destinare alle camere sterili e messi 
a disposizione dei piccoli degenti. E 
il raggiungimento di questo impor-
tante obiettivo arriva anche grazie al 
grande contributo dato un gruppo 
di insegnanti e genitori delle scuole 
primarie di San Felice sul Panaro e 
Camposanto che hanno attivato 
il progetto “Un letto accAnto” per 
il quale nel periodo tra novembre 
2023 e gennaio 2024 sono state 
organizzate alcune iniziative tra cui 
un pomeriggio di letture e labo-
ratori poco prima di Natale alla 
Scuola Primaria di Camposanto, 
volte a sostenere l’acquisto di due 
letti e di una poltrona. Presenti, 
in rappresentanza del progetto 
delle scuole primarie di San Felice 
sul Panaro e Camposanto: Silvia 
Marchesini, Paola Battilani, Ales-
sandra Incerti, Elisa Pollastri (foto).

Un ringraziamento a loro e agli 
altri soggetti che hanno contribuito 
al raggiungimento dell’obiettivo è 
arrivato dall’Aseop e dalla direzione 
del reparto di Oncoematologia 
Pediatrica il 10 luglio scorso in un 
momento ufficiale presso il policli-
nico di Modena dove i nuovi letti sono 
stati installati. La raccolta fondi, che 
ha coinvolto anche la Dottoressa 

qualche foto in più. Scegli quante 
e quali inserire. Se riuscissi a 
mettere la didascalia ripresa dal 
nome con cui le ho salvate. Grazie

Il corso di formazione di base per 
nuovi volontari

Si è concluso nelle scorse 
settimane il corso di formazione 
di base per aspiranti volontari che 
ha introdotto nove nuove reclute 
al servizio dell’associazione. Da 
oggi la loro formazione è affidata 
ai volontari esperti che verranno 
affiancati sui mezzi per mettere in 
pratica le competenze acquisite, 
toccare con mano i tanti servizi 

Monica Cellini, storico medico della 
Oncoematologia Pediatrica oggi in 
pensione, si è sviluppata infatti su 
più iniziative. Oltre, appunto, quella 
organizzata dalle insegnanti della 
bassa, anche una cena di Carnevale 
“CinemAmore Mio” organizzato 
da un gruppo di avvocatesse 
modenesi “Together in Law” il contri-
buto della PM Oil & Steel e Manitex 
Valla di San Cesario sul Panaro. 

“Ringraziamo tutti i donatori 
che hanno reso possibile questo 
acquisto, così importante per 
i pazienti del nostro reparto – 
prosegue Erio Bagni, Presidente di 
ASEOP ODV - in particolare voglio 
ricordare i genitori e gli insegnanti 
del territorio di Camposanto e San 
Felice, che stringendosi con forza 
intorno ad una delle nostre famiglie 
hanno dimostrato quanto possono 

che ogni giorno vengono espletati 
e acquisire una certa autonomia 
di operatività sui trasporti sociali, 
anche in qualità di autisti. 

Nei prossimi mesi, molti di loro 
proseguiranno la formazione teorica 
sui corsi specifici per il servizio in 
ambulanza e altrettanti si avvicine-
ranno al nucleo di Protezione Civile.

I complimenti ai volontari che 
hanno concluso il corso sono 
arrivati dai responsabili dell’as-
sociazione ai quali si uniscono 
quelli della nostra redazione e 
dell’Amministrazione comunale.

Contestualmente al reclutamento 
dei nuovi volontari e al corso a 
loro dedicato, è iniziata anche 
una serie di incontri di aggior-
namento e approfondimento 
interni per i volontari e le volontari.

essere efficaci  i legami che si 
creano all’interno delle comunità. In 
quanto associazione di genitori, non 
possiamo che essere soddisfatti per 
l’installazione di questi nuovi letti, 
che non solo rende la permanenza 
dei nostri piccoli pazienti e dei loro 

Le funzioni di Protezione Civile
L’impegno dei volontari e delle 

volontarie del nucleo di Prote-
zione Civile si è distinto per effi-
cienza e prontezza anche di 
recente nella gestione delle 
criticità legate al maltempo.

A fine giugno, a seguito delle intense 
precipitazioni, è stato formato un 
equipaggio aggiuntivo (in foto) che 
si è messo a disposizione del servizio 
di emergenza territoriale e della 
Centrale Operativa 118 Emilia Est 
dalle ore 20 alle ore 6, garantendo la 
copertura del territorio con un’am-
bulanza in più. Un’attività che si è 
aggiunta, nell ore dell’emergenza, 
a quella dei volontari che conte-
stualmente continuano a garantire 
i servizi ordinari, i trasporti sociali, 
il servizio dialisi e le assistenze.

TERRITORIO

Finale Emilia, fino al 31 agosto chiuso il ponte di Scortichino
sul canale Diversivo

familiari all’interno delle stanze sterili 
ancora più confortevole, ma garan-
tisce anche a tutto il personale 
medico e infermieristico interventi 
ancora più mirati e accurati”.
Un dono fondamentale
per il reparto

Questi letti, oltre ad essere estre-
mamente comodi per i pazienti 
facilitando posizioni confortevoli, 
hanno la particolarità di fungere 
anche da bilancia, fornendo 
informazioni sempre precise sul 
peso del paziente senza doverlo 
muovere, cosa che può creare 
notevole disagio nel paziente 
allettato. Le variazioni del peso 
nel paziente oncologico – spiega 
la dottoressa Cellini - possono 
essere una spia precoce di 
importanti complicazioni come 
per esempio sepsi, malattia 
veno-occlusiva e altro ancora».

Al confine tra Finale Emilia e 
Bondeno di Ferrara, lungo la strada 
provinciale 10, è chiuso dal 22 
luglio scorso il ponte di Scortichino 
sul canale diversivo di Burana. 
L’iterruzione alla circolazione è in 
vigore fino a sabato 31 agosto, 
per consentire l’esecuzione di un 
intervento di manutenzione stra-
ordinaria della struttura da parte 
del Comune di Bondeno di Ferrara.

La chiusura riguarderà sia il 
transito veicolare che quello 
pedonale e sul posto sarà installata 
la segnaletica di deviazione così da 
limitare i disagi alla circolazione.

I percorsi alternativi da Finale Emilia 
a Bondeno sono sostanzialmente 

due: il primo per via Comunale 
Rovere, Quattrina, Obici, sulla strada 
provinciale 45, riporta a Scortichino 
e poi a Bondeno mentre il secondo 
per Casumaro e Santa Bianca, 
attraverso la strada provinciale 9, 
conduce direttamente a Bondeno.

L’intervento sulla struttura, al 
confine tra la Provincia di Modena 
e la Provincia di Ferrara, a parte del 
consolidamento e restauro generale 
della struttura, consentirà di eliminare 
le attuali limitazioni di transito, sia 
riguardo alla massa dei veicoli 
(attualmente è vietato il passaggio 
di mezzi superiori a 26 tonnellate) 
sia alla percorribilità della struttura, 
che tornerà ad essere a due corsie.

TERMOSANITARIA   ARREDOBAGNO   CERAMICHE

IDROMARKET srl - VIA STATALE SUD 58 MIRANDOLA
TEL. showroom: 0535.610502 - magazzino: 0535.610490
info@idromarket.com - www.idromarket.com

Le soluzioni Delò sono curate nei minimi dettagli, sia tecnici sia estetici, per rispondere alle 
esigenze quotidiane di comfort ed affidabilità.
La gamma Delò è il risultato di un’attenta selezione dei migliori prodotti, vagliati dal team di 
Delfino, una realtà storica specializzata nel settore arredo bagno e idrotermosanitari.
I prodotti Delò sono disponibili solo presso rivenditori e show-room ufficiali del Gruppo Delfino: 
scopri il più vicino a te sul sito www.deloitalia.com www.deloitalia.com

 dall'impiantistica al design

IL BAGNOIL BAGNO
IN MOSTRAIN MOSTRA 



N° 14 - LUGLIO 202430 N° 14 - LUGLIO 2024 31

SPORT

Hockey: la Pico Mirandola ripescata, 
disputerà il campionato di A2

Dal 28 settembre via alla Coppa Italia

Prova superlativa per l’ASD Atlantide 
nuoto che ai Campionati Assoluti estivi 
centra un oro, due argenti e due bronzi

In 30.000 a San Prospero per il Villa Summer Festival:
un successo in continua crescita

Area Nord e Terre d’Argine: installati 4 autovelox fissi, ecco dove

Con la rinuncia del Molfetta hockey, 
La Pico Mirandola, arrivata 3° alle 
finali di Campionato della scorsa 
annata sportiva, è entrata ufficial-
mente nel calendario della Serie A2.

La Pico disputerà, dal 28 settembre 
al 30 novembre, la Coppa Italia, nel 
girone A (girone a 5 squadre). Dal 
7 dicembre fino al 26 aprile invece 
disputerà il campionato, sempre 
nel girone A. il campionato prevede 

2 gironi, nord di 11 squadre e sud di 
9 squadre. Ancora non è definito 
completamente l’organico dei 
gialloblù, ma la Pico vede partire 
verso il Modena Pietro Malagoli, 
capocannoniere nella scorsa annata, 
e accoglie invece Andrea Beato, lo 
scorso anno in attacco tra le fila della 
Scandianese. Si prospetta un’annata 
interessante con l’obiettivo di fare il 
massimo per rimanere nella categoria.

Medolla: la Magia della fiera paesana di Bruino
un Trionfo di Comunità

Anche quest’anno, dal 5 al 9 luglio, 
Bruino ha celebrato la sua amata 
fiera paesana, organizzata con 
passione dalla Proloco Medolla. 
Questo evento, che si tiene ogni 
primo weekend di luglio, è diventato 
un simbolo di unità e collabora-
zione per la comunità locale. Un 
Evento per Tutti come afferma la 
presidente Nadia Nico: “La fiera si 
è svolta nelle due piazze principali, 
Piazza Garibaldi, dedicata al cibo 
con il Loco Bar e chef professionisti, 
e Piazza del Popolo, che ha offerto 
una varietà di spettacoli per tutte 
le età. Una novità entusiasmante 
è stata la serata di lunedì 8 luglio, 
che ha visto la partecipazione delle 
Proloco di San Felice, Concordia, 
Finale Emilia e San Possidonio, 
ciascuna con le proprie specia-

lità culinarie». L’evento ha visto il 
coinvolgimento di numerose asso-
ciazioni locali, come Giovani Fuori 
Luogo, AVIS, Scaut, Scuola Viva e 

altri, evidenziando l’importanza 
della collaborazione e del volon-
tariato. Il cuore della fiera è stato 
il gruppo di volontari della Proloco 

Due giorni senza respiro per 
regalarsi un sogno che può valere 
molto, soprattutto in palio titoli e 
pass per le Paralimpiadi di Parigi, 
Sono questi gli splendidi risultati 
arrivati da Brescia nelle settimane 
scorse per la società mirando-
lese ASD Atlantide Nuoto. Risultati, 
ottenuti in occasione del Campio-
nati Italiani assoluti estivi nella città 
della leonessa, organizzato  dalla 
polisportiva bresciana No Frontiere, 
presso la piscina Lamarmora per 
la seconda volta. Oltre 300 gli atleti 

iscritti alla competizione in 
rappresentanza di 69 società 
italiane. Mentre in tribuna si 
sono contati più di 700 spet-
tatori, un numero record mai 
raggiunto per queste gare.

ASD Atlantide Aps si è 
presentata ai blocchi con 
sette atleti (erano assenti 
in due), che si sono battuti 
come leoni in ogni gara. 
Buone le singole prestazioni 

con risultati che parlano chiaro: 
nel medagliere,1 oro 2 argenti e 2 
bronzi, con in classifica generale 
un 12° posto di tutto rispetto su 
69 società, In più, Coppa Italia 
maschile al 14° posto e femminile 
al 15°.eccellenti le prestazioni di 
Sofia che ha conquistato 2 argenti, 
Calogero 2 bronzi e Asia 1 oro e 
1 bronzo oltre che  bravissima a 
far registrare un nuovo record 
italiano sui 50 dorso con un 047,65..
Ora tutti in vacanza le attività 
riprenderanno a metà settembre.

Medolla, il cui impegno e dedizione 
hanno reso possibile questo mera-
viglioso evento. La presidente Nico, 
a nome di tutti i volontari, esprime 
gratitudini a quanti hanno reso 
disponibile il proprio tempo a favore 
della comunità e per il successo 
della fiera che si è conclusa con 
una Tavolata in piazza, dove circa 
300 persone hanno condiviso un 
pasto in un clima di convivialità. 
Un ringraziamento speciale va alla 
comunità medollese e all’ammi-
nistrazione comunale per il loro 
sostegno. La fiera di Bruino non 
è solo un evento, ma una cele-
brazione della comunità, dell’im-
pegno e della collaborazione. 
Non vediamo l’ora di ritrovarci il 
prossimo anno per continuare 
a costruire e celebrare insieme”

Un successo oltre le aspetta-
tive per la prima edizione del Villa 
Summer Festival a San Prospero, 
che si è tenuto dall’11 al 14 luglio, con 
una partecipazione di circa 30mila 
persone che hanno riempito il 
Parco di Villa Tusini.  Quattro serate 
all’insegna della convivialità con 
tanta musica, alcuni dei migliori 
Food Truck d’italia ed iniziative 
per famiglie e bambini. Diversi gli 
ospiti che si sono dati il cambio 
sul palco, a partire da Il Pagante, 
Merk & Kremont, Rudeejay, 
Edmmaro, Pasta Boys e tanti altri

“Grazie ai ragazzi e alle ragazze 
dell’associazione “ProGiovani” per 

l’impegno messo in campo e per 
il bellissimo risultato conseguito 
sia in termini di partecipazione che 
di gradimento. Un vero weekend 
di festa per tutta la bassa che ha 
coinvolto tutte le generazioni, dai 
più piccoli ai più grandi. I giovani 
sono stati i veri protagonisti, dimo-
strando che si ci può spendere 
per il proprio paese divertendosi e 
vivendo insieme bellissime serate di 
festa” - ha dichiarato Massimiliano 
Mihich, presidente dell’associazione 
Pro Loco. “Siamo molto contenti di 
quello che siamo riusciti a realiz-
zare, non ci aspettavamo così tanta 
affluenza. Ringraziamo tutti gli 

sponsor, i volontari impegnati nella 
gestione parcheggi, le forze dell’or-
dine e la Croce Blu ma soprattutto 
tutti i partecipanti ai quali diamo 
appuntamento al prossimo anno!”

“Ringrazio i volontari che hanno 
sposato il progetto VSF e tutta la 
macchina organizzativa e produt-
tiva che ha portato al successo 
senza precedenti della manifesta-
zione. Ci riempie il cuore e ci dona 
la carica giusta per la crescita per 
gli anni futuri, la positiva risposta 
della cittadinanza e di tutti i parte-
cipanti al festival“ - sono state le 
parole di Antonio Sucato, presi-
dente dell’associazione Pro Giovani.

Da sabato 20 luglio sono entrati 
in funzione quattro autovelox. 
Si tratta di autovelox “fissi”, cioè 
funzionanti 24 ore su 24, autoriz-
zati dalla Prefettura di Modena, 
che possono rilevare gli eccessi di 
velocità anche senza la presenza 
di agenti; ogni impianto è “annun-
ciato” dagli appositi segnali stradali.

Questi i tratti dove sono 
stati installati gli apparecchi:

S.P. 468 “Motta”, in direzione Est, 
cioè verso Cavezzo. Il dispositivo è 
posizionato nel Comune di Carpi 
prima dell’intersezione con via 
Chiesa Cortile; in direzione opposta, 
verso Carpi, l’ulteriore dispositivo è 
stato installato nel comune di Novi di 
Modena, prima dell’intersezione con 

via Chiesa Sud (frazione Rovereto);
S.P.1 Carpi-Ravarino nel Comune 

di Soliera. Un rilevatore è collocato 
vicino all’intersezione con la S.P. 
12 “Soliera-Cavezzo”, in direzione 
di marcia Ovest, verso Carpi, 
mentre l’altro rilevatore è posi-
zionato in direzione opposta 
(Est, verso Sozzigalli), prima 
dell’incrocio con via Imperiale.

In ciascuna direzione di marcia 
oggetto del controllo, la velocità 
massima consentita è di 70 chilo-
metri orari. L’installazione degli 
autovelox mira a ridurre i compor-
tamenti di guida scorretti e a sensi-
bilizzare gli automobilisti sull’impor-
tanza del rispetto dei limiti di velocità, 

a tutela della sicurezza di tutti gli 
utenti della strada. Si confida nella 

collaborazione dei cittadini ai fini di 
un uso più sicuro delle nostre strade.

La Mirandolese si presenta al Sindaco Budri
la prima squadra pronta a debuttare in 1a Categoria

Il Sindaco di Mirandola Letizia Budri 
e l’Assessore allo Sport Lisa Secchia 
hanno preso parte alla partecipata 
serata di presentazione della prima 
squadra della DF. C. Mirandolese, 
tenutasi venerdì 5 luglio scorso. Un 
mix di giovani e talento - che dopo 
la promozione avvenuta alla fine di 
questo campionato disputato dalla 
compagine gialloblu in Seconda 
Categoria - nella stagione 2024/25, 
affronterà da neopromossa il 
campionato di Prima Categoria. La 
compagine, costruita con attenzione 
e meticolosità dai Direttori Luigi Zotoli 
e Federico Guerzoni, sarà affidata 
nuovamente alle sapienti ‘cure’ del 
confermato mister Marc Bonissone.
Un campionato che si mostra già 
competitivo nonostante manchi 
ancora ben più di un mese all’avvio 
ed al quale le emozioni non manche-
ranno di certo. A partire da quelle 
sul territorio locale dove spiccano 
i ben cinque derby - fra cui quello 

con la Quarantoles - che vedranno 
impegnati i gialloblù nella prossima 
stagione di Prima Categoria.

Calcio in rosa. Qualche giorno 
prima sempre al Lolli si è tenuta una 
giornata di sport e... calcio in rosa. Lo 
storico stadio ha aperto le proprie 
porte all’AC Carpi – società recente-
mente promossa nel campionato di 
Serie C e impegnata nella creazione 
di una nuova filiera di calcio 
femminile obbligatoria nei campio-

nati professionistici – per ospitare 
un “Open Day” dedicato alle calcia-
trici del domani. Una collaborazione 
stretta, quella appena nata fra AC 
Carpi, Mirandolese e Centro Poliva-
lente Limidi, che vuole porre le basi 
per creare un movimento calcistico 
femminile ad ampio respiro capace 
di servire un’area geografica che 
comprende circa 100,000 abitanti e 
contestualmente offrire un prodotto 
di qualità tecnica elevata con 

Qualche giorno prima sempre al ‘Lolli’, Open Day con l’Assessore allo Sport Secchia, ed un progetto di calcio femminile con l’AC Carpi

stimolanti margini di crescita. “Mi 
complimento con le Società per 
aver organizzato un pomeriggio 
dedicato al calcio femminile” – ha 
commentato la neo Assessore allo 
Sport Lisa Secchia, presente all’open 
day”. Ho visto tanto entusiasmo 
e quella sana dose di spensiera-
tezza che l’attività sportiva, non 
necessariamente agonistica, deve 
conservare quale componente 
e caratteristica fondamentale”.




